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NosÊIncontournablesÊ 
ÊFêteÊduÊvinÊÊÊ 

24,Ê25ÊetÊ26Êmars 
FêteÊdesÊfleurs 

18Êmai 



D épart:Ê Ê Ê Jaco eÊ aÊ réuniÊ tousÊ sesÊ
amisÊ pourÊ fêterÊ sonÊ départÊ deÊ

Saint-Mont.ÊElleÊs’estÊinstalléeÊ
en  «ÊrésidenceÊdeÊvacances »Ê
pourÊ uneÊ nouvelleÊ vieÊ àÊ côtéÊ
deÊSètesÊprèsÊdeÊsaÊfilleÊCathy. 

NousÊ luiÊ souhaitonsÊ leÊ
meilleurÊpourÊsaÊnouvelleÊvie! 

  

 

 

Nouvelles en bref 
de A à Z 

 

 

 D éche erie: 
UneÊ

nouvelleÊ carteÊ d’accèsÊ
seraÊ nécessaireÊ pourÊ
accéderÊàÊlaÊdéche erieÊ
deÊ RiscleÊ àÊ compterÊ duÊ
1erÊ juinÊ 2023.Ê Ce eÊ
carteÊperme raÊlaÊlevéeÊ
d’uneÊ barrièreÊ
contrôlantÊ l’accès.Ê PourÊ
avoirÊ ce eÊ carte,Ê ilÊ fautÊ vousÊ rendreÊ àÊ laÊ mairieÊ
durantÊ lesÊ heuresÊ d’ouvertureÊ (pourÊ rappel:Ê lesÊ
mardi,Ê jeudiÊ etÊ vendrediÊ après-midiÊ etÊ leÊ samediÊ
ma n).ÊVousÊremplirezÊuneÊautorisa onÊ(uneÊfeuille,Ê
doncÊ uneÊ carteÊ parÊ foyer).Ê LesÊ propriétairesÊ enÊ
a enteÊdeÊ locatairesÊ (maisonÊvacante)ÊpourrontÊ surÊ
ce eÊadresseÊre rerÊuneÊcarteÊetÊ laÊconfierÊauÊfuturÊ
locataireÊlorsÊdeÊlaÊsignatureÊduÊbail.ÊUneÊcau onÊdeÊ
10Ê€ÊseraÊdemandéeÊ(coûtÊd’uneÊnouvelleÊcarte). 
A en on,Ê sansÊ carte,Ê vousÊ n’accèderezÊ plusÊ àÊ laÊ
déche erieÊàÊpar rÊduÊ1erÊjuinÊ2023Ê! 

ÊCommeÊchaqueÊdébutÊd’annéeÊc’estÊleÊtempsÊdesÊ
assembléesÊgénérales. 

NotreÊ villageÊ aÊ laÊ chanceÊ deÊ posséderÊ plusieursÊ
associa onsÊquiÊleÊfontÊvivre. 

LaÊpandémieÊdeÊCOVIDÊnousÊ aÊobligésÊ àÊ changerÊ
nosÊ comportements...interdic onÊ deÊ seÊ
réunir...interdic onÊdeÊs’embrasser...Ê 

DeÊ nombreuxÊ habitantsÊ ontÊ souffertÊ deÊ ce eÊ
solitude. 

IlÊ estÊ tempsÊ deÊ revivreÊ normalementÊ maisÊ c’estÊ
plusÊcompliquéÊdeÊleÊfaireÊqueÊdeÊleÊdire! 

LeÊvillageÊaÊbesoinÊdeÊsesÊhabitants...ilÊfautÊqueÊlesÊ
associa onsÊreprennentÊleursÊac vitésÊetÊellesÊontÊ
besoinÊduÊretourÊdeÊleursÊbénévoles. 

RetrouvonsÊ leÊ plaisirÊ deÊ partagerÊ deÊ bonsÊ
moments! 

R éserva ons:Ê siÊ vousÊ souhaitezÊ réserverÊ
leÊ foyer,Ê quelÊ queÊ soitÊ votreÊ statut:Ê

par culier,Ê associa on,Ê entreprise…Ê queÊ votreÊ
événementÊ soitÊ ponctuelÊ ouÊ régulier…Ê vousÊ devezÊ
IMPERATIVEMENTÊ aver rÊ Coren nÊ JEGUNÊ pourÊ laÊ
disponibilitéÊ deÊ laÊ salleÊ etÊ l’inscrip onÊ surÊ leÊ
planningÊgénéralÊ06.47.67.68.94Ê (appelÊouÊsms)ÊetÊÊ
avoirÊ adhéréÊ auÊ foyerÊ rural!Ê (coûtÊ deÊ laÊ carteÊ
annuelleÊ:Ê5Ê€ÊparÊpersonne) 

F êteÊ desÊ fleurs:Ê Ê commeÊchaqueÊannée,Ê
nousÊpar ciperonsÊàÊlaÊfêteÊdesÊfleursÊdeÊ

Riscle.Ê SiÊ vousÊ neÊ pouvezÊ pasÊ par ciperÊ àÊ laÊ
confec onÊduÊchar,ÊvousÊpouvezÊdonnerÊvosÊfleursÊ
etÊfeuillages! 
Aver ssezÊJose eÊCOURTADE,ÊelleÊprendraÊsoinÊdeÊ
votreÊjardinÊlorsÊdeÊlaÊcueille e! 
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Une belle rencontre 
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CeÊ samediÊ 4Êmars,Ê sousÊ unÊ beauÊ soleil,Ê onÊ l’aÊ vuÊ
traverserÊleÊvillageÊavecÊsaÊroulo eÊgriseÊ réeÊparÊ
unÊ beauÊ percheronÊ noir.Ê IlÊ s’estÊ installéÊ auxÊ
communauxÊ pourÊ laÊ semaine.Ê IlÊ fallaitÊ faireÊ
reposerÊ leÊ chevalÊ « Hulk »Ê quiÊ avaitÊ euÊ quelquesÊ
difficultésÊàÊmonterÊlaÊcôteÊdeÊBastore.ÊLeÊdéniveléÊ
n’estÊpasÊmen onnéÊsurÊlesÊcartes !! 

YanÊ arrive,Ê parÊ lesÊ pe tesÊ routes,Ê duÊ villageÊ deÊ
BoursÊprèsÊdeÊTarbes.ÊIlÊestÊaccompagnéÊdeÊOppieÊ
saÊchienneÊbergerÊtchèque,ÊuneÊallureÊdeÊloupÊquiÊ
neÊchercheÊqueÊlesÊcaressesÊetÊleÊjeu. 

DepuisÊ6ÊansÊilÊaÊpréparéÊsonÊpériple,ÊenÊfabricantÊ
lui-mêmeÊ saÊ roulo e.Ê ElleÊ n’estÊ pasÊ bienÊ grandeÊ
maisÊ aÊ toutÊ leÊ confort.Ê AÊ l’arrière,Ê unÊ panneauÊ
solaireÊpermetÊd’avoirÊl’électricité.ÊPuisÊilÊaÊachetéÊ
unÊ chevalÊ qu’ilÊ aÊ apprisÊ àÊ dresser.Ê Ce eÊ bêteÊ
trapueÊ neÊ demandeÊ qu’àÊ luiÊ faireÊ plaisir.Ê L’herbeÊ
desÊcommunauxÊaÊfaitÊsonÊbonheur,ÊelleÊs’yÊroulaitÊ
lesÊ4ÊfersÊenÊl’air. 

PendantÊ ce eÊ semaineÊ deÊ pauseÊ ilÊ neÊ s’estÊ pasÊ
ennuyé,Ê neÊ seraitÊ ceÊ queÊ pourÊ allerÊ ramasserÊ duÊ
boisÊpourÊleÊpoêle.ÊMaisÊsurtoutÊilÊaÊeuÊdesÊvisitesÊ
deÊpersonnesÊintriguées,ÊvenuesÊparlerÊavecÊluiÊetÊ
luiÊ porter,Ê duÊ vinÊ ouÊ desÊ œufsÊ pourÊ agrémenterÊ
sesÊrepas.Ê 

IlsÊsontÊrepar sÊ leÊ12ÊmarsÊversÊ laÊBretagne.ÊHulkÊ
étaitÊ impa entÊ deÊ rerÊ laÊ roulo e.Ê IlÊ devraitÊ
arriverÊàÊdes na onÊdébutÊseptembre.Ê 

CeÊ péripleÊ terminé,Ê etÊ aprèsÊ plusieursÊ moisÊ deÊ
repos,Ê YanÊ souhaiteÊ allerÊ dansÊ lesÊ CarpatesÊ
(Roumanie)Ê paysÊ d’origineÊ deÊ laÊ raceÊ deÊ saÊ
chienne.ÊMaisÊçaÊc’estÊuneÊautreÊaventure !!! 

OnÊ leurÊ souhaiteÊ bonneÊ routeÊ etÊ deÊ bellesÊ
rencontres.ÊÊ 

 

 

PourÊ ceuxÊ queÊ çaÊ intéresseÊ vousÊ
pouvezÊsuivreÊYan,ÊHulkÊetÊOppieÊsurÊ
Facebook :Ê« huluberÊloup » 

RégineÊCHAPEL 



 

EnÊ ceÊ débutÊ d’annéeÊ
MadameÊ CardonneÊ
Ode eÊnousÊaÊqui és.ÊElleÊ
étaitÊ âgéeÊ deÊ 97Ê ansÊ

presqueÊ 98Ê (auÊmoisÊ deÊMai),Ê c’étaitÊ laÊ doyenneÊ
desÊ SaintÊ MontaisÊ etÊ aussiÊ duÊ clubÊ desÊ JoyeuxÊ
Compagnons.Ê ElleÊ avaitÊ rejointÊ l’EHPADÊ deÊ RiscleÊ
enÊ 2020Ê suiteÊ àÊ unÊ AVC.Ê Elle Ê neÊ s’enÊ étaitÊ pasÊ
remise.ÊC’estÊuneÊgrandeÊfigureÊquiÊs’enÊestÊallée.Ê
ElleÊlaisseraÊdesÊsouvenirsÊàÊtousÊceuxÊquiÊontÊeuÊlaÊ
chanceÊ deÊ la Ê côtoyer.Ê Can nièreÊ àÊ l’écoleÊ deÊ StÊ
Mont,ÊelleÊsavaitÊseÊfaireÊapprécierÊetÊsurtoutÊelleÊ
avaitÊ unÊ donÊ pourÊ établirÊ lesÊ menus.Ê TousÊ lesÊ
enfantsÊ mangeaientÊ tantÊ c’étaitÊ bienÊ faitÊ etÊ bon.Ê
DesÊ rencontresÊ chezÊ MarieÊ TerréÊ oùÊ elleÊ étaitÊ
toujoursÊprésenteÊpourÊ ÊdonnerÊunÊcoupÊdeÊmainÊ
etÊ surtoutÊ enseignerÊ Ê auxÊ plusÊ jeunesÊ avecÊ
amabilitéÊetÊgen llesse.ÊC’estÊÊtoutÊunÊgroupeÊquiÊaÊ
disparuÊ Ê avecÊ sonÊ départ.Ê DansÊ ceÊ groupe,Ê dontÊ
elleÊ nousÊ parlaitÊ beaucoupÊ ilÊ yÊ avaitÊ MarieÊ RoseÊ
Boueilh,Ê Julie eÊ Hilario,Ê MarieÊ Terré,Ê Ode eÊ etÊ
AndréÊBeauvilleÊ toutesÊnéesÊenÊ1925ÊetÊdontÊelleÊ
connaissaitÊ lesÊ datesÊ deÊ naissance.Ê ToutesÊ cesÊ
damesÊ étaientÊ trèsÊ unies.Ê NousÊ neÊ pouvonsÊ pasÊ
toutÊÊraconter,ÊÊilÊyÊenÊauraitÊunÊlivre.ÊEnfinÊauÊclubÊ
desÊ JoyeuxÊ Compagnons,Ê fidèleÊ adhérente,Ê
toujoursÊ avecÊ leÊ sourire,Ê elleÊ par cipaitÊ àÊ toutesÊ
lesÊ ac vitésÊ avecÊ simplicité,Ê assiduité,Ê gen llesse,Ê

sansÊ faireÊ deÊ bruit.Ê ElleÊ auraÊ laisséÊ uneÊ belleÊ
empreinteÊ dansÊ l’Associa on.Ê ElleÊ aimaitÊ
beaucoupÊ leÊ loto.Ê EtÊ tantÊ qu’ellesÊ ontÊ pu,Ê avecÊ
MarieÊ Rose,Ê ellesÊ aillaientÊ auÊ ClubÊ deÊ Corneillan.Ê
NousÊavionsÊplaisirÊàÊ lesÊyÊamenerÊcarÊ là-basÊellesÊ
étaientÊ trèsÊ es méesÊ etÊ trèsÊ bienÊ accueillies.Ê SaÊ
famille,Ê elleÊnousÊenÊparlaitÊ chaqueÊ foisÊ qu’onÊ luiÊ
rendaitÊvisite:ÊsesÊpe ts-enfantsÊqu’elleÊadoraitÊetÊ
choyait,Ê lesÊ conservesÊ qu’elleÊ leurÊ préparait.Ê LeÊ
malheurÊl’aÊfrappéÊavecÊleÊdécèsÊdeÊsonÊmariÊetÊdeÊ
sonÊ filsÊ Bernard.Ê UneÊ nombreuseÊ assistanceÊ s’estÊ
retrouvéeÊàÊ l’égliseÊoùÊunÊbelÊ hommageÊ luiÊ aÊ étéÊ
renduÊ parÊ sonÊ filsÊ AlainÊ etÊ sesÊ pe ts-enfants:Ê
Amandine,Ê Antonin,Ê JulienÊ etÊ Rémy.Ê NousÊ
adressonsÊ àÊ touteÊ ce eÊ familleÊ éprouvéeÊ nosÊ
condoléancesÊ lesÊ plusÊ chaleureuses.Ê
……………………………………………………………………………………………. 

CeÊmoisÊ deÊ févrierÊ aÊ aussiÊ endeuilléÊ uneÊ famille.Ê
C’estÊ JeanÊ Géné,Ê 92Ê ans,Ê quiÊ s’enÊ estÊ alléÊ aprèsÊ
quelquesÊjoursÊdifficiles.ÊIlÊétaitÊrésidentÊàÊl’EHPADÊ
deÊ Riscle.Ê JeannotÊ aÊ beaucoupÊ travailléÊ surÊ
l’exploita onÊ familialeÊ situéÊ auÊ lieu-dit Ê Ducastay,Ê
RouteÊ deÊ BelÊ Air.Ê IlÊ aÊ étéÊ accompagnéÊ avecÊ
beaucoupÊd’affec onÊparÊsaÊsœurÊMarcelleÊetÊsesÊ
neveux,Ê Sébas enÊ etÊ Chris neÊ FAURE,Ê quiÊ n’ontÊ
pasÊménagéÊ leursÊeffortsÊavecÊtouteÊ laÊgen llesseÊ
qu’onÊleurÊconnaitÊafinÊqueÊJeannotÊconnaisseÊdesÊ
joursÊheureux.Ê 

NousÊ adressonsÊ nosÊ condoléancesÊ a ristéesÊ àÊ
ce eÊ grandeÊ famille:ÊMarcelleÊ Géné, Ê sesÊ enfantsÊ
etÊpe ts-enfants. 

Les carnets du village 

 

BonjourÊÊSaint-Mont!ÊÊJeÊm’appelleÊElyoÊCOURTADE.ÊJ’aiÊpointéÊleÊboutÊdeÊmonÊnezÊÊ
leÊ jeudiÊ19Ê JanvierÊ2023ÊàÊ22h45Ê .Ê JeÊ remplisÊdeÊbonheurÊ ÊmonÊpapaÊXavierÊetÊmaÊ
mamanÊAurélia…Ê ÊDansÊ laÊ familleÊBOUEILH,ÊMamieÊKiki,ÊGrandÊPapyÊMichel,ÊGrandÊ
MamieÊMarcelleÊetÊTontonÊRomainÊsontÊsurÊunÊpe tÊnuage.Ê 

ÊÊÊÊÊÊÊÊÊMathéoÊJEGUNÊestÊarrivéÊleÊ2ÊjanvierÊ2023ÊàÊ13h36.ÊIlÊcombleÊdeÊÊÊbonheurÊsaÊ
mamanÊ AurélieÊ etÊ sonÊ papaÊ Coren n.Ê ToutesÊ nosÊ félicita onsÊ àÊ cesÊ jeunesÊ
parents,Ê auxÊ grands-parentsÊ FabienneÊ etÊ Jean-PierreÊ etÊ àÊ l’arrièreÊ mamieÊ OlgaÊ
JEGUN. 
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Le réveillon de la Saint-Sylvestre 
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PourÊleÊpassageÊàÊl’annéeÊ2023,ÊleÊ
réveillonÊdeÊlaÊSaint-SylvestreÊ
s’estÊdérouléÊenÊpe tÊcomité! 

LaÊmaisonÊdesÊassocia onsÊaÊétéÊ
choisieÊpourÊl’événement. 

 

LeÊnombreÊrestreintÊdeÊpar cipantsÊn’aÊpasÊ
empêchéÊlaÊjoieÊetÊlaÊbonneÊhumeurÊ! 

LaÊfêteÊs’estÊterminéeÊàÊ6hÊduÊma nÊpourÊtousÊ! 

 

BonneÊetÊheureuseÊannéeÊ2023! 

UnÊgrandÊmerciÊàÊMarie-ClaudeÊetÊRobertÊDUVIGNAUÊÊquiÊnousÊ
ontÊdépannésÊenÊfaisantÊcuireÊlesÊÊcassole es! 



Les Joyeux Compagnons 
 

SéjourÊàÊLLORETÊDELÊMAR 

CeÊsontÊ16ÊadhérentsÊquiÊontÊpar cipéÊàÊceÊséjourÊdeÊ6Êjours.  

NousÊyÊavonsÊretrouvéÊunÊgroupeÊdesÊAmisÊduÊSaintÊMont.  

DeÊnombreusesÊvisitesÊdeÊvillagesÊfor fiés,ÊduÊjardinÊtropicalÊdeÊPinyaÊdeÊRosa,ÊBarcelone. 

NousÊavonsÊpasséÊuneÊexcellenteÊ semaineÊavecÊunÊ tempsÊmagnifique,ÊunÊ chauffeurÊ leÊ topÊduÊ top,ÊàÊ
l’écouteÊetÊauxÊpe tsÊsoinsÊpourÊnousÊtous.  

LesÊpe tsÊdéjeunersÊ etÊ repasÊ àÊ l’HôtelÊ étaientÊ trèsÊdiversifiés,Ê chacunÊpouvaitÊ yÊ trouverÊ sonÊ compteÊ
sansÊproblème. 

TrèsÊbellesÊexcursionsÊenrichissantesÊgrâceÊauxÊconnaissancesÊetÊàÊlaÊgen llesseÊdeÊnotreÊguide. 

MerciÊAdourÊTourisme,ÊnousÊvalidonsÊpourÊunÊprochainÊséjour. 

LesÊJoyeuxÊCompagnonsÊStÊMontaisÊ 

 

GoûterÊdeÊNoëlÊauÊfoyer 
 
 
50ÊAdhérentsÊdes ÊJoyeux ÊCompagnonsÊSaintÊMontaisÊseÊsontÊ
retrouvésÊleÊsamediÊ17ÊdécembreÊ2022,ÊpourÊleÊgoûterÊdeÊNoël.Ê
UneÊtradi onÊauÊclubÊafinÊdeÊremercierÊtoutesÊetÊtousÊceuxÊquiÊ
ontÊaidéÊàÊdifférentesÊmanifesta ons. 
 
 LaÊsalle,ÊbienÊdécoréeÊpourÊl’occasion,ÊleÊgoûterÊpréparéÊparÊlesÊ
membresÊduÊbureauÊetÊdesÊadhérents...onÊseÊseraitÊcru ÊàÊNoël.... 
 
LaÊprésidenteÊremerciaitÊtousÊlesÊprésentsÊetÊavaitÊuneÊpenséeÊ
pourÊceuxÊquiÊétaientÊmalades. 
 
UnÊgoûterÊcopieuxÊÊaÊétéÊtrèsÊ
apprécié.Ê 
NousÊvoulonsÊremercierÊ« l’ÊESATÊlesÊ
Charme es »ÊpourÊnousÊavoirÊgâtésÊ
avecÊleurÊgâteauÊ« Opéra ».ÊNousÊ
vousÊleÊrecommandons.Ê 

 
AvecÊfruitsÊdéguisés,Êglace,ÊsaladeÊdeÊfruitsÊetÊchan lly,Êclémen nes,Ê
pacherencÊetÊboissonsÊchaudes. 
 
Marie-ClaudeÊ,ÊFabienneÊetÊVivianeÊontÊaniméÊleÊgoûterÊenÊentonnantÊdesÊ
chantsÊdeÊNoël.ÊMerciÊàÊellesÊpourÊleurÊanima onÊimprovisée! 
 
AÊ17ÊheuresÊlaÊPrésidenteÊsouhaitaitÊdeÊjoyeusesÊfêtesÊdeÊNoëlÊetÊdeÊ
NouvelÊAn,ÊclôturaitÊl'annéeÊ2022ÊdesÊJoyeuxÊCompagnonsÊetÊleurÊdonnaitÊ
rendez-vousÊauÊ7ÊjanvierÊpourÊlaÊ1èreÊac vitéÊ2023Ê(clubÊlotoÊbelote). 
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LeÊconcoursÊdeÊbeloteÊduÊsamediÊ4ÊfévrierÊaÊconnuÊunÊfrancÊsuccès.ÊCeÊsontÊ43ÊéquipesÊquiÊseÊ
sontÊ retrouvéesÊdansÊ uneÊ ambianceÊ chaleureuse.Ê AprèsÊ deuxÊ concoursÊ trèsÊmoyensÊ justeÊ aprèsÊ Covid,Ê
nousÊé onsÊheureuxÊdeÊseÊretrouverÊensemble.ÊDeÊplus,ÊÊnousÊavonsÊremarquéÊlaÊprésenceÊdeÊquelquesÊ
jeunesÊquiÊnousÊaÊfaitÊtrèsÊplaisir.Ê 

NousÊnoterons,Êqu’excep onnellement,ÊnousÊavonsÊeuÊuneÊfamilleÊdeÊtroisÊgénéra onsÊquiÊnousÊaÊcom-
blés.ÊLeÊ rageÊauÊsortÊlesÊaÊmêmeÊfaitÊjouerÊensemble.ÊLeÊpe tÊdernierÊmeÊdit « TuÊneÊcroisÊpasÊmaÊmèreÊ
m’aÊba u ».Ê 

Financièrement:ÊunÊtrèsÊbonÊrésultat!ÊÊRendez-vousÊleÊvendrediÊ2Êjuin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CalendrierÊManifesta ons : 

JeudiÊ2ÊMarsÊ- ÊAssembléeÊGénérale 

SamediÊ11ÊMarsÊàÊ20ÊhÊ30-ÊThéâtreÊavecÊ« LesÊVictambules ».ÊEntréeÊgénéraleÊ7Ê€,ÊgratuitÊpourÊlesÊen-
fantsÊdeÊ–Ê12Êans,ÊBoissonsÊetÊpâ sserieÊoffertesÊenÊfinÊdeÊsoirée. 

SamediÊ22ÊAvril Ê-ÊRepasÊannuelÊauÊFoyer  

VendrediÊ2ÊJuinÊ–ÊConcoursÊdeÊbeloteÊ4Êpar esÊàÊ20ÊhÊ30 

MardiÊ13ÊJuinÊ–ÊSor eÊdeÊ1Êjour :Ê(Des na onÊpasÊconnueÊàÊceÊjour)ÊouvertÊàÊtoutÊleÊmonde. 

FêteÊdesÊfleursÊ–Ê18ÊMaiÊ–ÊNousÊenÊreparleronsÊmaisÊleÊtempsÊpasseÊvite,ÊréservezÊnousÊlesÊfleurs,ÊtoutesÊ
variétés. 

RéunionÊmensuelle :ÊtoutÊleÊ1erÊmardiÊduÊmois :Êloto,Êbelote,Êjeux,ÊavecÊlesÊbeauxÊjoursÊnousÊpouvonsÊ
ajouterÊlaÊpétanque,ÊetÊbienÊd’autresÊchosesÊsiÊvousÊ leÊsouhaitez.ÊNousÊsommesÊentreÊ28ÊetÊ30,ÊdoncÊ
nousÊnousÊréunissonsÊauÊfoyerÊàÊ14ÊhÊ30ÊetÊunÊgoûterÊtermineÊl’après-midi. 

GersÊNumérique :ÊMathieuÊanimeÊcesÊséances.ÊNousÊrappelonsÊqueÊlesÊadhérentsÊduÊclubÊpeuventÊpar-
ciper :ÊlesÊmardisÊ28Êfévrier,Ê28Êmars,Ê25Êavril,Ê23Êmai,ÊetÊ20Êjuin.ÊAÊlaÊMaisonÊdesÊAssocia onsÊ(ilÊfautÊ

laÊWifi)ÊdeÊ10ÊhÊàÊ12Êheures. 

L’adhésionÊauÊclubÊestÊdeÊ13Ê€.  

Renseignements:ÊJose eÊCOURTADEÊÊ06Ê30Ê21Ê98Ê02 

 

Les joyeux compagnons 
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Saint-Mont le 14 janvier 2023 
 
Sur les 193 membres actifs, 14 étaient 
présents. Le président, Jean-Pierre 
LAFFITTE ouvre l’assemblée. 
 
Le secrétaire Michel PETIT lit le 
procès-verbal de l’assemblée générale 

ordinaire du 11 décembre 2021 qui renouvelait le conseil 
d’administration et le bureau.  
 
Les différents compte-rendu ont été présentés et votés à 
l’unanimité. 
 
Le secrétaire signale qu’en 2023, le conseil 
d’administration ne doit pas être renouvelé. Il nomme les 

administrateurs actuels : 
Ce sont 14 personnes qui sont administrateurs de la 
société. Il rappelle qu’avec les nouveaux statuts, le 
conseil d’administration a été en place à compter du 1er 
janvier 2022 pour une durée de 5 ans (jusqu’au 31 
décembre 2027).  
Toutefois, lors des réunions, le président souhaite ouvrir 
le conseil d’administration à des membres de la 
société et notamment aux épouses des pêcheurs qui 
seront convoqués pour la préparation des événements 
de la société.Ê 
Le président rappelle le bureau actuel : 
 

 
 
Le Président propose de donner des perspectives pour 
2023 

 
3.1.) Alevinage / Empoissonnement 

 
Pour 2023, pour le mois de mars, il est prévu de garder 
non pas le même nombre de truites mais le même 
montant. En effet le kg est passé de 6,90€ à 7,15€ et 
donc au lieu de 150 kg ce seront 130 kilos qui seront 
lâchés aux lieux habituels.  
L’ouverture de la truite est le 11 mars 2023. 
60 kg de gardons ont été commandés. Ils seront lâchés 
à Barcelonne et à Saint-mont 

 
3.2.) Réunions 
 
Une réunion est prévue en janvier avec le technicien et 

les différents acteurs (ASA) pour le statut du canal 

de 
 
       Barcelonne et des lacs. 

 
3.3) Concours de pêche 
 
Voici les dates des concours : 
 2 juillet 2023 : Barcelonne-du-Gers 
13 août 2023 : Saint-mont 
17 septembre 2023 : Bourdalat 
 
Il faut noter que ces concours n’apparaissent pas sur 
la brochure de la fédération. Le secrétaire signale 
qu’il n’a reçu aucun courrier que ce soit postal ou 
électronique pour lui demander de renseigner la liste 
des concours. 
 
3.4) Repas de la société 
 
La date arrêtée en assemblée générale est le 4 
novembre 2023. La date sera inscrite sur le 
calendrier du foyer rural. L’organisation fera l’objet 
de réunions ultérieures du conseil d’administration. 
 
3.4) Cartes de pêche 
 
Robert DUVIGNAU fait le point sur la vente de 
cartes et la stabilité du nombre de pêcheurs.  
Il y a eu 193 cartes vendues dont : 
24 à Saint-mont 
42 à Barcelonne 
Il rappelle qu’en 2014 il se vendait 222 cartes et 
donc en 2022 c’est 193 cartes qui ont été vendues 
soit une baisse relative de 14% en 9 ans. 
 
3.5) Questions diverses : 
 
Le président donne la parole à la salle.  
Une question est posée sur l’achat de farine. Marcel 
MORATELLO répond qu’un recensement sera fait et 
que ces farines doivent être récupérées à Auch. 
 
Le président lève la séance à 19 heures 30  et invite 
l’assemblée à un pot de l’amitié qui se traduit par un 
apéritif dinatoire 

 

Président Jean-Pierre LAFFITTE 

Vice-Président Marcel MORATELLO 

Trésorier Robert DUVIGNAU 

Secrétaire Michel PETIT 
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Assemblée générale de la pêche 

BATSDaniel 
BOUEILH Serge 
COUTURE Michel 
DUVIGNAUMarie-
Claude 
DUVIGNAU Robert 
LABRUFFEJean-
Louis 
LAFFITTE Anthony 

LAFFITTE Jean-Pierre 
LAMOTHE Robert 
LEPELLETIER André 
MORATELLO Marcel 
PETIT Michel 
SCHORNO André 
TRICOT Louis 



Assemblée Générale du foyer rural 
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IlÊvaÊfalloirÊ 

refaireÊleÊplafondÊduÊfoyer! 

AvantÊl’assembléeÊgénérale,ÊnousÊavonsÊpuÊvisiterÊleÊ
chaiÊexpérimentalÊdeÊPlaimontÊ! 

JoëlÊetÊSébas enÊontÊcommentéÊlaÊvisiteÊavecÊlaÊ
passionÊquiÊlesÊanime! 

DansÊceÊchai,ÊdesÊétudes,ÊdesÊexpérimenta onsÊsontÊmenéesÊenÊ
partenariatÊavecÊlesÊuniversitésÊdeÊToulouseÊetÊdeÊMontpellierÊpourÊ
laÊvi cultureÊdeÊdemain,ÊdépendanteÊduÊÊchangementÊclima que.Ê 

C’estÊunÊou lÊuniqueÊenÊFrance! 

TousÊlesÊpar cipantsÊontÊétéÊ
admira fsÊetÊfiersÊdeÊnosÊ

vignerons! 

SurÊdemande,ÊleÊchaiÊpeutÊêtreÊvisitéÊavecÊlesÊexplica onsÊd’unÊ
guideÊaccompagnateurÊ(s’informer sur les tarifs de la visite). 

N’hésitezÊpas! 

SuiteÊàÊlaÊvisiteÊduÊchai,Êl’assembléeÊgénéraleÊs’estÊ
tenue. 

LesÊdifférentsÊrapportsÊontÊétéÊvotésÊàÊl’unanimité. 

Chris anÊTOLLIS,ÊtrésorierÊadjoint,ÊlaisseÊsaÊplaceÊàÊCélineÊ
FRANCHOME.ÊMerciÊàÊeux! 

LeÊCOVIDÊétantÊenÊsommeil,ÊlesÊperspec vesÊ2023ÊrenouentÊ
avecÊtoutesÊlesÊfes vitésÊhabituelles! 

AppelÊestÊdoncÊfaitÊauxÊbénévolesÊpourÊ
aiderÊàÊlaÊbonneÊmarcheÊdeÊtousÊcesÊ
événements. 

LeÊpotÊdeÊl’ami éÊclôtureÊl’assemblée! 



La fête du vin ... 
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SAINT-MONT 
CAVEÊ&ÊVILLAGE 

 
Tout le week-end 
VisitesÊguidéesÊdeÊlaÊcave,ÊdeÊlaÊchaîneÊd’embouteillage,ÊetÊduÊnouveauÊchaiÊexpérimentalÊÊ 
ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ« L’AtelierÊdesÊCépages » 
DécouverteÊdeÊlaÊcollec onÊd’œuvreÊdeÊlaÊGalerieÊBleue-Plaimont 
DéjeunersÊauxÊ sonsÊauÊvillage 
DéjeunersÊetÊdînersÊauÊMonastèreÊdeÊSaint-MontÊ–ÊInforma onsÊetÊréserva onsÊauÊ06Ê32Ê86Ê46Ê11 
AireÊdeÊjeuxÊAnima-Vigne 
MarchéÊd’ar sansÊd’artÊetÊproducteursÊdeÊrues 
Exposi onÊdeÊpeintureÊàÊl’égliseÊSaint-Jean-Bap ste 
 
Samedi 
11h :ÊCérémonieÊd’ouvertureÊetÊmiseÊenÊperce 
15h30 :ÊDégusta onÊcuvéesÊd’excep onsÊ–ÊInscrip onÊauÊ05Ê62Ê69Ê62Ê87Ê–ÊTarifÊ:Ê15€ 
  
Dimanche 
9h30 :Ê1er parcoursÊoenorandoÊduÊGersÊauÊdépartÊdeÊlaÊcaveÊdeÊSaint-MontÊ(8KM/2h30)Ê–ÊInscrip onÊauÊ05Ê62Ê
69Ê62Ê87Ê–ÊTarif :Ê5€ÊavecÊcasse-crouteÊoffertÊàÊl’arrivée,ÊetÊquizzÊavecÊdeÊnombreuxÊlotsÊàÊgagner. 
11hÊ: MesseÊenÊgascon 
14h30 :ÊDégusta onÊuneÊœuvreÊunÊvinÊ–ÊInscrip onÊauÊ05Ê62Ê69Ê62Ê87Ê–ÊGratuit 

PlaimontÊrayonneÊdansÊtouteÊlaÊFrance! 

LeÊ10Êfévrier,ÊleÊchaiÊexpérimentalÊaÊétéÊinauguréÊenÊprésenceÊduÊ
ministreÊdeÊl’agriculture,ÊMarcÊFESNEAU. 

Porte-verreÊenÊ
venteÊavecÊlesÊ
verresÊdeÊlaÊ

SPSM! 

MerciÊàÊGisèleÊ
BOUEILH! 



 

 
 

*Présents :ÊJégunÊJean-Pierre,ÊJégunÊfabienne,ÊDuvignauÊ
Robert,ÊDuvignauÊM.ÊClaude,ÊDufauÊPhilippe,ÊRichevauxÊ
Frédéric,ÊGalbrunÊMichel,ÊMarcusseÊPatrick,ÊPeyrouÊChris an,Ê
BenquetÊJeanÊPierre,ÊCoutureÊJeanÊMarc,ÊRigaudÊJeanÊClaude,Ê
HaroucheÊCharles,ÊLabordeÊSébas en,ÊLafargueÊGil,ÊPintadoÊ
Robert,ÊPédemanaudÊJÊLouis,ÊPrugueÊAlain,ÊTononÊDidier,Ê
CapdevilleÊBernard,ÊCalcasÊFrancis,ÊDumestreÊFrancis,ÊGravelinÊ
Valérie,ÊJacqmotÊPatrick,ÊBlaiseÊGuilhem,ÊDarrodesÊClaude,Ê
TisneÊMichel,ÊLabadieÊJeanÊClaude. 

LesÊautresÊmembresÊétantÊexcusés. 

*RapportÊAGÊ2021 :Ê(Approba on) 

*RésultatÊcomptableÊ2022 :ÊSoldeÊexerciceÊ+556,66€ÊetÊunÊ
soldeÊenÊcaisseÊdeÊ2057,06€. 

*SaisonÊ2022 :ÊLicenciés :Ê31,ÊMembresÊ8. 

*RésultatsÊ2022 :Ê 

CoupeÊdeÊFrance :ÊPerduÊauÊ2èmeÊtourÊcontreÊEstangÊetÊperduÊ
coupeÊduÊPrésidentÊcontreÊAuchÊLaÊHourre. 

Vétéran :ÊABS1Êvice-championÊduÊGersÊenÊdivision2ÊcontreÊ
Endoufielle,Êmonte-enÊdivision1ÊenÊ2023ÊetÊABS2ÊseÊmain enÊ
enÊdivision3. 

OpenÊ:ÊABSÊ1ÊetÊABSÊ2ÊperdentÊenÊ8èmeÊetÊrestentÊenÊdivisionÊ
4. 

ConcoursÊofficiels :ÊDeÊbonsÊrésultatsÊdansÊlesÊconcoursÊ
officiels.ÊUnÊnouveauÊclassementÊdesÊlicenciésÊpourÊ2023,ÊpasÊ
deÊpointÊ=Ênon-classé,ÊauÊmoinsÊ1ÊptsÊ=Êpromo on,Ê+ÊdeÊ10ptsÊ
=ÊhonneurÊetÊ+ÊdeÊ20ptsÊ=Êélite. 
NousÊavonsÊ9ÊjoueursÊenÊpromo onÊenÊ2023Ê 
NousÊavonsÊunÊclassementÊinterneÊpourÊlesÊconcoursÊofficiels,Ê
1ère :ÊFabienneÊJÊetÊ1erÊGilÊL. 
3ÊconcoursÊofficielsÊenÊ2022 :Ê28,Ê13ÊetÊ22Êéquipes. 
 
ChampionnatsÊ:ÊTêteÊàÊtête :ÊJeanÊlouisÊc’estÊqualifiéÊpourÊlesÊ
championnatsÊduÊGers. 
Vétérans :ÊuneÊéquipeÊestÊarrivéÊenÊdemi-finaleÊduÊ
championnatÊduÊGersÊ(GilÊL,ÊAlainÊPÊetÊPatrickÊM) 
AvecÊuneÊqualifica onÊauÊchampionnatÊligueÊOccitanieÊàÊ
Rivesaltes. 
 

*LicencesÊ2023 :ÊPrixÊ:Êinchangé,Ê40€Êsénior. 
LeÊrenouvellementÊouÊl’obten onÊd’uneÊ1èreÊlicenceÊestÊsoumisÊ
àÊl’approba onÊduÊbureau. 

*Charte :ÊLaÊcharteÊélaboréeÊl’anÊdernierÊestÊreconduite.ÊElleÊ
devraÊêtreÊsignéeÊparÊchaqueÊlicenciéÊetÊmembre. 

*Arbitres :ÊIlÊfaudraitÊpourÊ2024,Ê2ÊarbitresÊauÊclub.ÊDesÊ
candidatsÊsontÊlesÊbienvenus. 

*ConcoursÊofficiels :ÊJeudiÊ16ÊmarsÊDouble esÊvétéransÊàÊÊ 
ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊViella 
ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊDimancheÊ16ÊavrilÊDouble esÊàÊViella. 
ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊSamediÊ27ÊmaiÊTriple esÊàÊLabarthète. 
 
 

ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊSamediÊ10ÊjuinÊDouble esÊLabarthète 
IlÊfaudraÊdesÊbénévolesÊpourÊlaÊtenueÊdeÊlaÊbuve e/sandwichÊ
àÊcesÊdates.ÊS’inscrireÊauprèsÊdesÊCo-Présidents. 

*EliminatoiresÊ4€/joueurÊ(prisÊenÊchargeÊparÊleÊclub) 

DateÊsurÊsiteÊwww.comite-gers-petanque-jp.frÊ 

UneÊficheÊdesÊcoordonnéesÊdesÊlicenciésÊpourraÊêtreÊdélivréeÊ
surÊdemande,ÊcelaÊpourÊperme reÊdeÊseÊcontacterÊpourÊ
formerÊdesÊéquipes. 

*CoupeÊduÊGersÊ:ÊPatrickÊMarcusseÊcoachÊavecÊFrédéricÊ
RichevauxÊcommeÊadjoint. 

*Open :2ÊéquipesÊprévuesÊCoachsÊGilÊetÊYohan. 

*Vétérans :Ê2ÊéquipesÊprévuesÊCoachsÊGilÊetÊMichel. 

*Organisa onÊmatchesÊvétéransÊetÊopen :ÊCandidatureÊ
prévueÊpourÊle13ÊavrilÊàÊLabarthèteÊlaÊpouleÊdivision1. 

AvecÊop onÊopenÊleÊ24Êseptembre.ÊPrésenceÊdeÊbénévolesÊ
indispensableÊpourÊtraçageÊlaÊveilleÊetÊorganisa onÊlaÊjournée.Ê 

*journéeÊanniversaireÊ:ÊUneÊdateÊseraÊtrouvéeÊparÊJeanÊ
Pierre,ÊPatrickÊJÊetÊSébas enÊpourÊfêterÊlesÊ60ÊansÊdesÊclubsÊdeÊ
StÊMontÊetÊViellaÊetÊlesÊ40ÊansÊdeÊLabarthète.ÊLesÊinvita onsÊ
concernerontÊlesÊhabitantsÊdesÊ3Êvillages. 

*GobeletsÊ:ÊAchatÊdeÊ500ÊgobeletsÊréu lisablesÊavecÊleÊlogoÊ
ABS. 

*RèglementÊ:ÊQuelquesÊ« nouveautés »ÊarrivéesÊenÊ2022,Ê
vérifica onÊavecÊanima onsÊsurÊleÊsiteÊduÊcomité. 

*Vêtements.ÊUnÊstockÊdeÊpolosÊetÊcoupesÊventÊestÊdédiéÊauÊ
prêt. 

LeÊportÊdeÊlaÊtenueÊofficielleÊestÊobligatoireÊpourÊlesÊcoupesÊetÊ
championnats. 

CommandeÊleÊ28ÊjanvierÊPoloÊ23€ÊetÊcoupe-ventÊ35€.ÊTee-shirtÊ
22Ê€,ÊsweatÊ35€,ÊvesteÊpolaireÊ80€. 

VenteÊdeÊnotreÊstockÊ2ÊpolairesÊ(M)Ê60€. 

*ÊEntrainementsÊpétanque.ÊEntrainementsÊlesÊlundis,Ê
mercredis,ÊvendredisÊetÊdimanchesÊ14hÊetÊlesÊmercredisÊetÊ
vendredisÊ20h.ÊPlusieursÊjournéesÊetÊsoiréesÊprévuesÊenÊcoursÊ
d’année. 

*TerrainsÊàÊLabarthèteÊetÊSaintÊMont :ÊL’aménagementÊduÊ
terrainÊàÊLabarthèteÊestÊterminé.ÊAÊSaintÊMontÊprévuÊpourÊ
courantÊ2023. 

*BureauÊ2023 :ÊCo-PrésidentsÊ:JégunÊJeanÊPierreÊetÊLabordeÊ
Sébas en,ÊVice-PrésidentÊ: JégunÊAlain,ÊTrésorier :GalbrunÊ
Michel,ÊTrésorierÊAd :DuvignauÊRobert,ÊSecrétaire :MarcusseÊ
Patrick,ÊSecrétaireÊAd :RichevauxÊFrédéric,ÊMembres :JégunÊ
Fabienne,ÊLafargueÊGil,ÊDufauÊPhilippe,ÊBoueilhÊPaul,ÊCoutureÊ
JeanÊMarc,ÊHarduyaÊPatrick. 

PatrickÊMARCUSSE 
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Pétanque 
RapportÊAGÊduÊ06ÊjanvierÊ 
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Poule au pot 
186Êconvives!ÊL’édi onÊ2023ÊafficheÊcomplet! 

C’estÊdansÊlaÊbonneÊhumeurÊetÊleÊplaisirÊdeÊseÊretrouverÊqueÊlesÊhabituésÊontÊ
puÊseÊrégalerÊdeÊl’excellenteÊpouleÊauÊpotÊdeÊDominiqueÊMAZOYER! 

 



En direct du conseil municipal 

 

1) Fonds de concours pour le Centre Intercommunal de 
Santé Armagnac Adour 
MonsieurÊleÊMaireÊrappelleÊqueÊlesÊcentresÊdeÊsantéÊsontÊrégisÊ
parÊ lesÊdispositionsÊdesÊarticlesÊLÊ6323-1ÊetÊ suivantsÊduÊcodeÊ
deÊlaÊsantéÊpubliqueÊetÊpeuventÊêtreÊcréésÊetÊgérésÊnotammentÊ
parÊdesÊcollectivitésÊterritorialesÊouÊdesÊétablissementsÊpublicsÊ
deÊcoopérationÊintercommunale. 
SiÊlesÊcommunesÊn’exercentÊpasÊdeÊcompétenceÊobligatoireÊenÊ
matièreÊ deÊ santéÊ (enÊ dehorsÊ desÊ mesuresÊ spécifiquesÊ queÊ
peuventÊêtreÊamenésÊàÊprendreÊlesÊmairesÊdansÊleÊcadreÊdeÊleurÊ
pouvoirÊ deÊ police),Ê ellesÊ peuventÊ toutefoisÊ intervenirÊ deÊ
manièreÊ volontaireÊ enÊ laÊmatière,Ê sousÊ réserveÊ deÊ neÊ pasÊ êtreÊ
dessaisieÊdeÊlaÊcompétenceÊauÊprofitÊd’unÊEPCIÊdontÊellesÊsontÊ
membres. 
AfinÊ deÊ financerÊ leÊ CentreÊ intercommunalÊ deÊ Santé,Ê ilÊ existeÊ
uneÊpossibilitéÊqu’estÊ leÊ fondsÊdeÊconcoursÊàÊtitreÊdérogatoire.Ê
EnÊ effetÊ celui-ciÊ peutÊ financerÊ leÊ fonctionnementÊ ouÊ
l’investissementÊ d'unÊ équipement,Ê maisÊ ilÊ neÊ peutÊ pasÊ
contribuerÊ auÊ financementÊ deÊ l'activitéÊ exercéeÊ auÊ seinÊdeÊ cetÊ
équipement. 
LorsÊ duÊ voteÊ duÊ budgetÊ principalÊ deÊ 2022Ê leÊ ConseilÊ
CommunautaireÊ aÊ approuvéÊ l’équilibreÊbudgétaireÊ enÊ incluantÊ
uneÊ recetteÊ deÊ fonctionnementÊ deÊ laÊ partÊ desÊ communesÊpourÊ
sonÊprojetÊdeÊcréationÊduÊCISAA. 
LeÊmontantÊdesÊinvestissementsÊduÊcentreÊdeÊsantéÊs’élevantÊàÊ
240Ê065.76Ê€ÊTTC 
LesÊ recettes,Ê FCTVAÊ etÊ SubventionsÊ perçuesÊ etÊ àÊ percevoirÊ
s’élevantÊàÊ144 826.43Ê€ 
LeÊresteÊàÊchargesÊestÊdeÊÊ95 239.Ê33Ê€ 
LeÊ26ÊoctobreÊ2022ÊleÊconseilÊcommunautaireÊàÊlaÊmajoritéÊdesÊ
voixÊ aÊ votéÊ unÊ fondsÊ deÊ concoursÊ deÊ laÊ partÊ desÊ communesÊ
membresÊpourÊunÊmontantÊdeÊ40Ê000Ê€ 
Aussi monsieurÊ leÊ maireÊ proposeÊ d’aiderÊ auÊ financementÊ duÊ
CISAAÊparÊ leÊmoyenÊd’unÊ fondsÊdeÊconcoursÊdeÊ laÊpartÊdeÊ laÊ
communeÊdeÊ1.876,00Ê€Ê(milleÊhuitÊcentÊsoixante-seizeÊeuros),Ê
suivantÊleÊtableauÊenÊannexe.ÊLeÊmontantÊseraÊinscritÊàÊl’articleÊ
657351ÊduÊbudgetÊcommunalÊ(M57) 
AprèsÊenÊavoirÊdélibéré,ÊleÊconseilÊmunicipalÊdécideÊdeÊverserÊ
ceÊ fondsÊ deÊ concoursÊ àÊ laÊ communautéÊ deÊ communesÊ
ArmagnacÊAdourÊpourÊunÊmontantÊdeÊ1.876Ê€,ÊsurÊ leÊchapitreÊ
65,ÊarticleÊ657351. 
 

2) Reversement de la taxe d’aménagement 2022 à la CCAA 
et 

3) Reversement de la taxe d’aménagement 2023 à la CCAA 
LaÊ taxeÊ d’aménagementÊ estÊ unÊ impôtÊ localÊ perçuÊ parÊ lesÊ
communesÊ etÊ leÊ département.ÊElleÊ concerneÊ lesÊ opérationsÊdeÊ
construction,Ê reconstructionÊ etÊ agrandissementÊ d’unÊ bâtiment,Ê
lesÊ installationsÊouÊaménagementsÊdeÊ touteÊnature,ÊnécessitantÊ
l’obtentionÊ d’uneÊ desÊ autorisationsÊ suivantes :Ê permisÊ deÊ
construire,ÊpermisÊd’aménager,ÊautorisationÊpréalable. 
LaÊtaxeÊd’aménagementÊestÊdueÊpourÊtouteÊcréationÊdeÊsurfaceÊ
deÊplancherÊcloseÊetÊcouverteÊdontÊlaÊsuperficieÊestÊsupérieureÊàÊ
5Êm2ÊetÊ d’uneÊhauteurÊ deÊplafondÊ supérieureÊouÊ égaleÊ àÊ 1,80Ê
mètre,ÊyÊcomprisÊlesÊcomblesÊetÊlesÊcaves. 
Jusqu’alorsÊfacultatif,ÊleÊpartageÊdeÊlaÊtaxeÊd’aménagementÊauÊ
seinÊ duÊ blocÊ communalÊ devientÊ obligatoireÊ telÊ queÊ prévuÊ àÊ
l’articleÊ109ÊdeÊlaÊloiÊdeÊfinancesÊpourÊ2022. 
CetÊarticleÊ109ÊindiqueÊenÊeffetÊqueÊ« siÊlaÊtaxeÊd’aménagementÊ
estÊperçueÊparÊlesÊcommunesÊmembres,ÊunÊreversementÊdeÊtoutÊ
ouÊ partieÊ deÊ laÊ taxeÊ d’aménagementÊ àÊ l’EPCIÊ estÊ obligatoireÊ
(compteÊtenuÊdeÊlaÊchargeÊdesÊéquipementsÊpublicsÊrelevantÊdeÊ
leursÊcompétences) ». 
LesÊ communesÊ membresÊ ayantÊ instituéÊ unÊ tauxÊ deÊ taxeÊ
d’aménagementÊ etÊ laÊ communautéÊ deÊ communesÊ
ARMAGNACÊ ADOURÊ doiventÊ donc,Ê parÊ délibérationsÊ
concordantes,Ê définirÊ lesÊ reversementsÊ deÊ laÊ taxeÊ
d’aménagementÊàÊl’EPCI. 

ParÊ délibérationÊ duÊ conseilÊ communautaireÊ enÊ dateÊ duÊ 26Ê
octobreÊ2022,Ê ilÊ aÊ étéÊ décidéÊqueÊ leÊ tauxÊdeÊ reversementÊ àÊ laÊ
communauté,Ê seraitÊ deÊ 20Ê%Ê deÊ laÊ partÊ communaleÊ pourÊ lesÊ
communesÊmembresÊayantÊinstituéÊlaÊtaxe.Ê 
Aussi,Ê MonsieurÊ leÊ MaireÊ proposeÊ d’adopterÊ leÊ principeÊ deÊ
reversementÊ deÊ 20%Ê deÊ laÊ partÊ communaleÊ deÊ taxeÊ
d’aménagementÊ àÊ laÊ CommunautéÊ deÊ CommunesÊ ArmagnacÊ
Adour. 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré à 
l’unanimité, 

· DécideÊ queÊ ceÊ recouvrementÊ seraÊ calculéÊ àÊ partirÊ desÊ
impositionsÊnouvellesÊauÊ1erÊjanvierÊ2022 ; 

· AutoriseÊleÊMaireÊouÊsonÊdélégataireÊàÊsignerÊlaÊconvention,Ê
etÊ lesÊ éventuelsÊ avenants,Ê fixantÊ lesÊ modalitésÊ deÊ
reversementÊavecÊ laÊCommunautéÊdeÊCommunes,Ê etÊ ayantÊ
délibéréÊdeÊmanièreÊconcordante ; 

· PréciseÊqueÊcetteÊrépartitionÊpourraÊéventuellementÊévoluerÊ
dansÊ leÊ temps,ÊouÊêtreÊ réviséeÊauÊvuÊdesÊ investissementsÊàÊ
venirÊenÊmatièreÊd’équipementsÊpublics; 

· AutoriseÊ leÊMaireÊ ouÊ sonÊ délégataireÊ àÊ signerÊ touteÊ pièceÊ
nécessaireÊàÊl’exécutionÊdeÊlaÊprésenteÊdélibération ; 

· DitÊ queÊ laÊ présenteÊ délibérationÊ peutÊ faireÊ l’objetÊ d’unÊ
recoursÊ auprèsÊ duÊ tribunalÊ administratifÊ deÊ PAU,Ê dansÊ unÊ
délaiÊ deÊ deuxÊ moisÊ àÊ compterÊ deÊ saÊ transmissionÊ auÊ
représentantÊ deÊ l’EtatÊ etÊ deÊ l’accomplissementÊ desÊ
formalitésÊdeÊpublicitéÊrequises. 

 

4) Arrêt du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal 
MonsieurÊleÊMaireÊrappelleÊqueÊparÊdélibérationÊenÊdateÊduÊ11Ê
septembreÊ 2017,Ê laÊ communautéÊ deÊ communesÊ ArmagnacÊ
AdourÊavaitÊprescritÊ l’élaborationÊduÊPlanÊLocalÊd’UrbanismeÊ
intercommunalÊ couvrantÊ l’intégralitéÊ duÊ territoireÊ deÊ laÊ
communautéÊdeÊcommunes. 
LesÊ orientationsÊ duÊ ProjetÊ d’AménagementÊ etÊ deÊ
DéveloppementÊDurablesÊ(PADD)ÊontÊétéÊdébattuesÊauÊconseilÊ
communautaireÊduÊ4ÊjuilletÊ2022,ÊainsiÊqueÊdansÊlesÊcommunesÊ
membres, 
Þ InscrireÊl’accueilÊdeÊpopulationÊetÊlaÊcréationÊdeÊnouveauxÊ

logementsÊdansÊunÊfuturÊmaîtrisé 
Þ RenforcerÊ l’identitéÊ duÊ territoireÊ ArmagnacÊ AdourÊ enÊ

préservantÊsesÊcomposantesÊpatrimoniales 
Þ DévelopperÊ l’économieÊ locale :Ê conforterÊ leÊ potentielÊ duÊ

territoire,Ê valoriserÊ lesÊ opportunitésÊ d’accueilÊ etÊ profiterÊ
desÊinfluencesÊexogènes. 

L’ensembleÊ desÊ communesÊ aÊ étéÊ associéÊ àÊ laÊ procédureÊ
d’élaborationÊduÊPlanÊLocalÊd’UrbanismeÊintercommunal. 
EnÊ raisonÊ deÊ l’avisÊ desÊ PersonnesÊ PubliquesÊ associésÊ etÊ
considérantÊlesÊchangementsÊàÊapporterÊàÊceÊprojet,ÊceÊdernierÊaÊ
étéÊ deÊ nouveauÊ arrêtéÊ parÊ délibérationÊ duÊ conseilÊ
communautaireÊenÊdateÊduÊ28ÊnovembreÊ2022ÊconformémentÊàÊ
l’articleÊL.153-14ÊduÊCodeÊdeÊl’urbanisme. 
LeÊprojetÊdeÊPLUiÊarrêtéÊaÊétéÊnotifié,ÊpourÊavis,ÊauxÊPersonnesÊ
PubliquesÊAssociéesÊmentionnéesÊauxÊarticlesÊ132-7ÊetÊL.153-
15ÊetÊsuivantsÊduÊCodeÊdeÊl’Urbanisme. 
Le conseil Municipal, 
VuÊleÊCodeÊGénéralÊdesÊCollectivitésÊTerritoriales ; 
VuÊleÊCodeÊdeÊl’Urbanisme,ÊnotammentÊsesÊarticlesÊL.101-1ÊàÊ
L101-3,ÊL.103-6,ÊL153-1ÊetÊsuivantsÊetÊR.153-1ÊetÊsuivants ; 
VuÊ leÊ projetÊ deÊ PLUiÊ ArmagnacÊ AdourÊ telÊ qu’ilÊ estÊ
téléchargeableÊ parÊ leÊ lienÊ suivant :Ê https://
atmetropolis.myqnapcloud.com/share.cgi?
ssid=a54d4e70adc74e7e9cdded19414442a1, 
AprèsÊenÊavoirÊdélibéré, 
EMETÊunÊ avisÊ favorableÊ àÊ l’unanimitéÊ sansÊ réserveÊ auÊprojetÊ
deÊ PlanÊ LocalÊ d’UrbanismeÊ intercommunalÊ ArmagnacÊAdourÊ
arrêtéÊleÊ28ÊnovembreÊ2022. 
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5) Choix de l’entreprise pour la réfection du mur de 
soutènement 
MonsieurÊleÊmaireÊrappelleÊqueÊparÊdélibérationÊ2021-053ÊduÊ8Ê
décembreÊ 2021Ê uneÊ demandeÊ deÊ subventionÊ aÊ étéÊ effectuéeÊ
auprèsÊ desÊ servicesÊ deÊ l’EtatÊ etÊ desÊ servicesÊ duÊDépartementÊ
pourÊrefaireÊleÊmurÊdeÊsoutènementÊdeÊlaÊD946ÊenÊcontrebasÊduÊ
village.Ê 
3ÊentreprisesÊontÊétéÊsollicitées : 

EntrepriseÊROYÊàÊPouydesseaux 
EntrepriseÊSGRBÊàÊLectoure 
EntrepriseÊTMHÊàÊRiscle 

DeuxÊ entreprisesÊ ontÊ répondu :Ê l’entrepriseÊ SGRBÊ etÊ
l’entrepriseÊTMH 
DevisÊSGRB :Ê227.269,69Ê€ÊTTC 
DevisÊTMH : ÊÊÊÊ98.794,44Ê€ÊTTC 
LeÊmaireÊdemandeÊauxÊconseillersÊdeÊseÊprononcerÊpourÊchoisirÊ
l’entreprise. 
AprèsÊ enÊ avoirÊ délibéré,Ê leÊ conseilÊ municipalÊ décide,Ê vuÊ lesÊ
créditsÊinscritsÊenÊinvestissementÊauÊchapitreÊ21ÊarticleÊ212ÊdeÊ
choisirÊ l’entrepriseÊ TMHÊ pourÊ unÊ montantÊ deÊ 98.794,44Ê €Ê etÊ
autoriseÊleÊmaireÊàÊsignerÊleÊdevisÊpourÊlancerÊlesÊtravaux. 
 

6) Choix de l’entreprise pour la toiture du silo 
MonsieurÊ leÊ maireÊ rappelleÊ l’urgenceÊ évoquéeÊ lorsÊ duÊ
précédentÊconseilÊmunicipalÊ(21ÊoctobreÊ2021)ÊsurÊlaÊtoitureÊduÊ
silo.Ê EnÊ effet,Ê lesÊ chevronsÊ seÊ sontÊ affaissés,Ê lesÊ tuilesÊ sontÊ
casséesÊ etÊ cetteÊ situationÊ estÊ dangereuseÊ pourÊ nosÊ employésÊ
communaux.ÊIlÊconvientÊd’agirÊpourÊréparerÊcetteÊtoitureÊenÊlaÊ
refaisantÊàÊl’identique.ÊDeuxÊentreprisesÊontÊréponduÊàÊl’appelÊ
d’offre : 

EntrepriseÊCLAVEÊàÊBarcelone-du-Gers 
EntrepriseÊBIANCHIÊàÊSaint-MartinÊd’Armagnac 

LeÊmaireÊdemandeÊauxÊconseillersÊdeÊseÊprononcer : 
SurÊlaÊméthodeÊchoisieÊ(typeÊdeÊtoiture) 
SurÊl’entrepriseÊmaîtreÊd’œuvre 

LesÊdevisÊsontÊlesÊsuivants : 
BIANCHI :Ê 29.998,20Ê €Ê TTCÊ enÊ bacÊ acierÊ etÊ 42.461,64Ê €Ê
TTCÊenÊtuiles 
CLAVE :Ê 17.806,82Ê €Ê TTCÊ enÊ bacÊ acierÊ etÊ 28.027,44Ê €Ê
TTCÊenÊtuiles 
AprèsÊenÊavoirÊdélibéré,ÊleÊconseilÊmunicipalÊdécideÊdeÊchoisirÊ
l’entrepriseÊCLAVEÊenÊméthodeÊbacÊacierÊpourÊunÊmontantÊdeÊ
17.806,82Ê€ÊTTCÊsurÊlesÊcréditsÊ615221ÊetÊautoriseÊleÊmaireÊàÊ
signerÊleÊdevisÊpourÊlancerÊlesÊtravaux. 
 

7) Décorations de Noël 
IlÊ fautÊ convenirÊ d’uneÊ dateÊ pourÊ lesÊ décorationsÊ deÊ Noël.Ê CeÊ
samediÊ leÊ foyerÊ estÊ occupéÊ parÊ lesÊ JoyeuxÊ CompagnonsÊ
(concoursÊ deÊ belote).Ê IlÊ fautÊ pouvoirÊ apporterÊ lesÊ guirlandesÊ
dansÊ laÊsalleÊetÊdéciderÊensembleÊdeÊceÊquiÊseraÊ faitÊetÊquand.Ê
CertainsÊ conseillers,Ê vuÊ l’occupationÊ duÊ foyer,Ê pensentÊ qu’ilÊ
vautÊmieuxÊ laisserÊ lesÊguirlandesÊauÊ silo.ÊTousÊ sontÊunanimesÊ
pourÊ faireÊ unÊ effortÊ pourÊ privilégierÊ uneÊ formeÊ deÊ sobriétéÊ
énergétiqueÊ etÊ ilÊ estÊ décidéÊ queÊ seulesÊ lesÊ traverséesÊ deÊ ruesÊ
serontÊposées.Ê 
AuÊ niveauÊ duÊ foyerÊ toutefois,Ê vuÊ leÊ réveillon,Ê uneÊ guirlandeÊ
seraÊposée.ÊLaÊdateÊdeÊposeÊestÊ leÊ samediÊ17ÊdécembreÊ2022.Ê
LesÊguirlandesÊserontÊéteintesÊleÊlundiÊ9ÊjanvierÊ2023.Ê 
CorentinÊ s’occupeÊ deÊ laÊ nacelleÊ etÊ leÊmaireÊ feraÊ unÊmotÊ dansÊ
toutesÊlesÊfamilles. 
S’enÊ suitÊ uneÊ discussionÊ surÊ lesÊ problèmesÊ d’énergieÊ etÊ
notammentÊlaÊlocationÊduÊfoyer.ÊVuÊlesÊcoûtsÊdeÊl’énergie,Êpeut
-onÊ continuerÊ àÊ louerÊ leÊ foyerÊ chaufféÊ enÊ hiver,Ê climatiséÊ enÊ
été ?Ê CertainesÊ mairiesÊ ontÊ décidéÊ deÊ neÊ plusÊ leÊ faire.Ê PourÊ
l’instant,Ê aucuneÊ décisionÊ n’estÊ priseÊ maisÊ uneÊ étudeÊ seraÊ
menéeÊpourÊ savoirÊ combienÊ coûteÊuneÊ journéeÊdeÊ locationÊ enÊ

hiverÊ(nombreÊdeÊkwh)ÊpourÊréajusterÊleÊprixÊdeÊlaÊlocation. 
 

8) Vœux du Maire 
SaufÊ siÊ laÊ neuvièmeÊ vagueÊ annuleÊ toutesÊ lesÊ

cérémonies,Ê ilÊ fautÊprévoirÊ lesÊvœuxÊduÊmaire.ÊPourÊ laisserÊ laÊ
salleÊ décoréeÊ parÊ laÊ soiréeÊ duÊ réveillon,Ê leÊ maireÊ proposeÊ laÊ
dateÊduÊ8ÊjanvierÊ2023,ÊversÊ15h30.ÊIlÊfautÊdéciderÊduÊmenu. 
IlÊ yÊ auraÊdesÊ galettesÊ etÊ desÊ gâteauxÊdesÊ roisÊ (15ÊdeÊ chaque),Ê
desÊmignardisesÊ (200)Ê commandésÊ auxÊCharmettes.Ê LeÊmaireÊ
s’enÊoccupe. 
MurielleÊs’occupeÊduÊvin :ÊCharmesÊetÊElya 
NathalieÊiraÊàÊCarrefourÊpourÊleÊcafé,Ê lesÊfruitsÊ(mandarinesÊetÊ
raisins),ÊlesÊboissons,ÊleÊlaitÊchocolaté. 
LaÊsalleÊseraÊinstalléeÊleÊmatinÊmême. 
 

9) Salon des maires 2022 
LeÊmaireÊretraceÊunÊpeuÊleÊsalonÊdesÊmairesÊ2022.ÊIlÊs’agissaitÊ
surtoutÊdeÊfaireÊdesÊrencontresÊpourÊfaireÊavancerÊdesÊdossiers,Ê
notammentÊ leÊ dossierÊ duÊ centreÊ intercommunalÊ deÊ santé.Ê LeÊ
lundi,Ê ilÊ yÊ aÊ euÊ leÊ repasÊ desÊ sénateursÊ dansÊ unÊ restaurant.Ê LeÊ
congrèsÊaÊsurtoutÊdémarréÊleÊmardiÊmatinÊetÊleÊmaireÊaÊassistéÊàÊ
unÊ débatÊ surÊ l’écoleÊ quiÊ semblaitÊ déconnectéÊ deÊ laÊ réalité.Ê
PersonneÊ neÊ s’inquièteÊ deÊ laÊ baisseÊ duÊ niveauÊ scolaireÊ enÊ
France.Ê LaÊ préoccupationÊ légitimeÊ aussiÊ desÊ mairesÊ étaitÊ leÊ
souciÊdeÊrépondreÊauxÊexigencesÊdeÊl’EducationÊNationale.ÊLeÊ
ministreÊPapeÊN’DiayeÊétaitÊprésent. 
PuisÊ leÊmercredi,Ê ilÊ s’agissaitÊ deÊ faireÊ leÊ tourÊ duÊ salonÊ etÊ desÊ
exposantsÊ maisÊ c’estÊ toujoursÊ laÊ mêmeÊ chose.Ê LeÊ jeudiÊ étaitÊ
plusÊ intéressantÊ avecÊ leÊ petitÊ déjeunerÊ desÊ deuxÊ députésÊ àÊ
l’AssembléeÊNationale.ÊLaÊvisiteÊétaitÊinstructiveÊmaisÊlaÊtenueÊ
desÊdéputésÊdansÊl’hémicycleÊlaisseÊàÊdésirer.ÊIlÊrelateÊaussiÊunÊ
incidentÊ quiÊ s’estÊ produitÊ avecÊ unÊ députéÊ duÊ RassemblementÊ
NationalÊdeÊl’hémicycle. 
LeÊsalonÊs’estÊterminéÊleÊjeudiÊaprès-midiÊparÊleÊdiscoursÊdeÊlaÊ
premièreÊministre. 
10) Points sur les commissions 

 

BudgetÊetÊFinances :ÊPrésidenteÊ–ÊMurielleÊRIGAUD 
CeÊpointÊaÊétéÊvuÊpourÊleÊlancementÊdesÊtravaux. 
EmbellissementÊetÊprotectionÊduÊcadreÊdeÊvie :ÊPrésidentesÊ
–ÊPaulineÊICART-FABIOLÊetÊCoralieÊCANTAU 
LesÊ deuxÊ co-présidentesÊ sontÊ absentesÊ ceÊ pointÊ neÊ seraÊ pasÊ
traité.Ê IlÊ aÊ faitÊ l’objetÊdeÊprécisionsÊauÊniveauÊdesÊdécorationsÊ
deÊNoël 
PréventionÊdesÊrisquesÊ:ÊPrésidente:ÊChristineÊBOUEILH 
LesÊ extincteursÊ sontÊ identifiésÊ auÊ foyer.Ê UneÊ housseÊ estÊ
commandéeÊpuisqu’elleÊaÊétéÊoubliéeÊparÊl’entreprise. 
Méryl,Ê quiÊ estÊ présenteÊ auÊ conseil,Ê solliciteraÊ l’entrepriseÊ deÊ
sonÊcompagnonÊpourÊtrouverÊuneÊpersonneÊcapableÊdeÊtracerÊdeÊ
laÊ signalisationÊ horizontaleÊ pourÊ leÊ marquageÊ desÊ placesÊ deÊ
stationnementÊauÊvillage. 
EnfinÊChristineÊsignaleÊqueÊlaÊvigilanceÊestÊaccrueÊpourÊleÊ
terrainÊdesÊcommunauxÊvuÊlaÊmétéoÊdeÊcesÊjours. 
GestionÊduÊPersonnel :ÊMichelÊPETIT 
LeÊmaireÊprendÊlaÊparoleÊpourÊsignifierÊqueÊSydneyÊetÊ
FranckÊsontÊprisÊenÊformationÊpourÊl’entretienÊdesÊlocaux.ÊIlÊ
faudraÊleÊprendreÊenÊcompteÊpourÊlaÊjournéeÊdécorationsÊdeÊ
Noël.ÊPuisÊleÊmaireÊfaitÊleÊpointÊsurÊlaÊprotectionÊSANTE. 
Objet : Participation à la protection sociale des agents 
municipaux 
Le conseil municipal, 
VUÊleÊcodeÊgénéralÊdesÊcollectivitésÊterritoriales ; 
VUÊ leÊ décretÊ n°Ê 2011-1474Ê duÊ 8Ê novembreÊ 2011Ê relatifÊ àÊ laÊ
participationÊ desÊ collectivitésÊ territorialesÊ etÊ deÊ leursÊ
établissementsÊpublicsÊauÊfinancementÊdeÊlaÊprotectionÊsocialeÊ
complémentaireÊdeÊleursÊagents ; 
VUÊ laÊ délibérationÊ 2022-025Ê duÊ 23Ê marsÊ 2022Ê décidantÊ
d’accorderÊ uneÊ participationÊ financièreÊ auxÊ agentsÊ pourÊ leÊ
risqueÊSANTÉ 
VUÊ laÊ délibérationÊ 2022-025Ê duÊ 23Ê marsÊ 2022Ê décidantÊ deÊ
donnerÊ mandatÊ auÊ centreÊ deÊ gestionÊ deÊ laÊ fonctionÊ publiqueÊ
territorialeÊ duÊ GersÊ (CDG32)Ê pourÊ leÊ lancementÊ d’uneÊ
procédureÊ deÊ consultationÊ enÊ vueÊ deÊ laÊ conclusionÊ d’uneÊ
conventionÊdeÊparticipationÊpourÊleÊrisqueÊSANTÉ, 14 
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VUÊl’avisÊduÊcomitéÊtechniqueÊenÊdateÊduÊ27ÊjuinÊ2022Ê; 
VUÊlaÊdélibérationÊduÊconseilÊd’administrationÊduÊCDG32ÊenÊ
dateÊduÊ19ÊjuilletÊ2022ÊdécidantÊdeÊconclureÊuneÊconventionÊdeÊ
participationÊ enÊ matièreÊ deÊ santéÊ avecÊ laÊMutuelleÊ NationaleÊ
TerritorialeÊ(MNT) ; 
VUÊ laÊ conventionÊ deÊ participationÊ àÊ adhésionÊ facultativeÊ auÊ
profitÊ desÊ agentsÊ pourÊ leÊ risqueÊ SANTÉÊ conclueÊ entreÊ leÊ
CDG32ÊetÊlaÊMNT ; 
VUÊ l’exposéÊ duÊ MaireÊ ouÊ duÊ PrésidentÊ (lectureÊ duÊ contratÊ
MNT) 
AprèsÊenÊavoirÊdélibéré ; 
A)ÊDECIDEÊD’ADHERERÊàÊlaÊconventionÊdeÊparticipationÊetÊ
àÊsonÊcontratÊd’assuranceÊcollectiveÊàÊadhésionÊfacultativeÊdesÊ
employeursÊetÊdesÊagentsÊpourÊleÊrisqueÊSANTÉ,ÊconclusÊparÊleÊ
CDG32,ÊpourÊunÊeffetÊauÊ1erÊjanvierÊ2023 : 
B)DECIDEÊ D’ACCORDERÊ uneÊ participationÊ financièreÊ auxÊ
agentsÊ pourÊ leÊ risqueÊ SANTÉÊ d’unÊ montantÊ deÊ 5Ê €Ê dèsÊ leÊ
premierÊjanvierÊ2023ÊauÊprorataÊduÊtempsÊdeÊtravail ; 
C)Ê AUTORISEÊ leÊ MaireÊ ouÊ leÊ PrésidentÊ àÊ signerÊ tousÊ lesÊ
documentsÊ utilesÊ àÊ cetteÊ adhésionÊ etÊ àÊ l’exécutionÊ deÊ laÊ
conventionÊdeÊparticipation. 
Travaux :ÊCorentinÊJEGUNÊ 
CorentinÊ signaleÊ queÊ ceÊ pointÊ aÊ étéÊ traitéÊ avecÊ leÊ murÊ deÊ
soutènementÊetÊlaÊtoitureÊduÊsilo. 
LoisirsÊ–ÊCultureÊ–ÊTourisme :ÊNathalieÊHARDUYA 
LeÊ maireÊ préciseÊ queÊ ceÊ matin,Ê àÊ Plaimont,Ê aÊ euÊ lieuÊ uneÊ
réunionÊavecÊleÊcomitéÊdépartementalÊduÊtourisme,ÊleÊprésidentÊ
deÊlaÊfédérationÊgersoiseÊdesÊcheminsÊdeÊrandonnée,ÊlaÊcelluleÊ
œnotourismeÊ deÊ Plaimont.Ê IlÊ s’agissaitÊ deÊ finaliserÊ surÊ leÊ
dossierÊ duÊ cheminÊ appeléÊœno-rando.Ê IlÊ fautÊ doncÊ baliserÊ unÊ
passageÊ depuisÊ leÊ parkingÊ duÊ nouveauÊ chaiÊ expérimental,Ê
longerÊleÊpontÊduÊSagetÊparÊlaÊgaucheÊ(enÊdirectionÊduÊvillage)Ê
etÊ traverserÊ pourÊ arriverÊ auÊ champÊ deÊ kiwisÊ d’ElyaÊ etÊYohanÊ
LAPORTE.ÊCesÊdeuxÊderniersÊontÊapprouvéÊuneÊconventionÊdeÊ
passageÊenÊboutÊdeÊchamp. 
Objet : Convention avec le comité de randonnée, Plaimont, 
la CCAA et la commune pour le chemin oeno-rando 
MonsieurÊ leÊmaireÊ rendÊ compteÊ deÊ laÊ réunionÊ avecÊ leÊ comitéÊ
départementalÊ desÊ cheminsÊ deÊ randonnée,Ê PlaimontÊ
Producteurs.Ê IlÊ s’agitÊ deÊ labelliserÊ unÊ cheminÊ deÊ randonnéeÊ
avecÊlaÊspécificitéÊdeÊl’œnotourisme,ÊautrementÊditÊunÊcheminÊ
quiÊ partÊ d’unÊ standÊ deÊ venteÊ pourÊ revenirÊ àÊ ceÊ mêmeÊ stand.Ê
PourÊcela,ÊetÊafinÊqueÊceÊcheminÊemprunteÊleÊmêmeÊcircuitÊqueÊ
laÊboucleÊdeÊrandonnéeÊgéréeÊparÊlaÊCCAA,Ê« EntreÊVignesÊetÊ
Adour »,Ê ilÊ convientÊ deÊ réaliserÊ deuxÊ bretellesÊ deÊ
raccordement.ÊLaÊpremièreÊpartÊduÊstandÊdeÊvente,Ê longeÊlaÊDÊ
946ÊetÊleÊpontÊduÊSagetÊparÊleÊcôtéÊgauche,ÊetÊtraverseÊlaÊDÊ946Ê
pourÊ arriverÊ auÊ champÊ deÊ kiwisÊ desÊ Laporte.Ê PuisÊ lesÊ
propriétairesÊayantÊsignéÊuneÊconventionÊdeÊpassage,ÊlaÊbretelleÊ
rejoindraÊ aprèsÊ uneÊ cinquantaineÊ deÊ mètresÊ leÊ cheminÊ deÊ
randonnéeÊentreÊVignesÊetÊAdour.ÊLaÊcommuneÊauraÊlaÊchargeÊ
d’effectuerÊ lesÊ travauxÊ (policeÊ deÊ circulationÊ duÊ maire)Ê etÊ
notammentÊ deÊ peindreÊ uneÊ bordureÊ deÊ balisage,Ê unÊ passageÊ
piéton,ÊpuisÊdeÊconfectionnerÊunÊescalierÊenÊélémentsÊnaturelsÊ
pourÊ descendreÊ auÊ champÊ deÊ kiwis.Ê LesÊ matériauxÊ serontÊ
fournisÊ parÊ PlaimontÊ (Peinture,Ê boisÊ….)Ê etÊ laÊmainÊ d’œuvreÊ
parÊlaÊmairie.ÊEnfin,ÊuneÊsecondeÊbretelleÊseraÊcrééeÊauÊniveauÊ
desÊvignesÊduÊmonastèreÊetÊplusÊparticulièrementÊdeÊl’entréeÊduÊ
bois,Ê pourÊ allerÊ versÊ uneÊ parcelleÊ pédagogiqueÊ constituéeÊ deÊ
différentsÊ cépages.ÊCeÊdétourÊ estÊ longÊdeÊ300ÊmètresÊ environÊ
aller-retour.Ê LeÊ propriétaireÊ deÊ laÊ parcelleÊ deÊ vignesÊ
l’entretiendra.Ê 

IlÊfautÊdoncÊautoriserÊleÊmaireÊàÊsignerÊcetteÊconventionÊ
quiÊ lieraÊ Plaimont,Ê organisatriceÊ duÊ chemin,Ê leÊ comitéÊ
départementalÊ quiÊ l’inscritÊ dansÊ sonÊ inventaireÊ desÊ oeno-
randos,ÊlaÊcommunautéÊdeÊcommunesÊArmagnacÊAdour. 

AprèsÊ avoirÊ délibéré,Ê leÊ conseilÊ municipalÊ autoriseÊ leÊ
maireÊàÊsignerÊlaÊconventionÊquadripartiteÊpourÊlaÊgestionÊdeÊceÊ
cheminÊoeno-rando.PuisÊNathalieÊprendÊlaÊparoleÊpourÊfaireÊleÊ

pointÊsurÊlesÊjournéesÊduÊPatrimoine.ÊToutÊn’estÊpasÊpayéÊmaisÊ
leÊbénéficeÊnetÊdesÊjournéesÊestÊdeÊ900Ê€.ÊC’estÊuneÊréussiteÊàÊ
toutÊpointÊdeÊvue. 

 

Questions diverses 
PigeonsÊdeÊl’égliseÊetÊduÊMonastère :ÊLeÊmaireÊaÊeuÊunÊcontactÊ
téléphoniqueÊ avecÊ leÊ piégeur.Ê IlÊ luiÊ aÊ signifiéÊ sonÊ
mécontentementÊ quantÊ auÊ nombreÊ deÊ pigeonsÊ présents.Ê CeÊ
dernierÊévoqueÊuneÊfréquenceÊpasÊassezÊsoutenue.ÊLeÊmaireÊluiÊ
demandeÊ d’envoyerÊ unÊ devisÊ pourÊ voirÊ laÊ faisabilitéÊ deÊ cetteÊ
opération.ÊÀÊceÊjourÊaucunÊdevisÊn’estÊarrivé.ÊC’estÊdoncÊversÊ
lesÊchasseursÊqu’ilÊfautÊseÊtournerÊpourÊuneÊnouvelleÊbattue. 
Energie :ÊLeÊprixÊdeÊl’énergieÊvaÊexploserÊ(foisÊdeux,ÊfoisÊtrois,Ê
foisÊquatreÊ…).ÊCommeÊlaÊmairieÊestÊenÊachatÊgroupéÊavecÊ leÊ
SyndicatÊ territoireÊ d’énergie,Ê unÊ webinaireÊ estÊ organiséÊ leÊ
mardiÊ 6Ê décembreÊ 2022Ê àÊ 14h30.Ê IlÊ fautÊ s’inscrireÊ pourÊ yÊ
assister.ÊChristineÊproposeÊd’yÊassister. 
Photovoltaïque :Ê LaÊ dateÊ anniversaireÊ arriveÊ (6Ê décembre).Ê IlÊ
fautÊpenserÊàÊfaireÊleÊrelevéÊduÊcompteurÊdeÊproduction. 
TraitementsÊdesÊorduresÊménagères :ÊUneÊréunionÊestÊproposéeÊ
àÊlaÊmairieÊdeÊSaint-MontÊleÊmercrediÊ14ÊdécembreÊàÊ11h00.ÊIlÊ
conviendraÊdeÊsouleverÊleÊproblèmeÊdesÊcontainersÊduÊfoyer. 
AutresÊ questionsÊ diverses :Ê LeÊ maireÊ donneÊ laÊ paroleÊ auxÊ
conseillers. 
Nathalie :Ê JacotteÊ FEUGEREÊ souhaiteÊ fêterÊ sonÊ départÊ duÊ
villageÊ puisqu’elleÊ s’installeÊ prèsÊ deÊ saÊ filleÊ àÊ Sète.Ê IlÊ faudraÊ
doncÊ l’aiderÊ pourÊ installerÊ laÊ salleÊ duÊ foyerÊ pourÊ leÊ jeudiÊ 15Ê
décembreÊ2022ÊauÊsoir.ÊPuisÊNathalieÊdemandeÊceÊquiÊseÊ feraÊ
commeÊ cadeau.Ê LeÊ maireÊ proposeÊ d’installerÊ uneÊ urneÊ àÊ laÊ
mairieÊetÊd’acheterÊensuiteÊdesÊ« smartbox ». 
L’ordreÊduÊjourÊestÊépuisé.ÊIlÊn’yÊaÊplusÊdeÊquestionsÊdiverses. 
LaÊséanceÊestÊlevéeÊàÊvingt-deuxÊheuresÊetÊquinzeÊminutesÊÊ
(22h15). 
 

1) Retrait des deux délibérations prévoyant le partage de la 
taxe d’aménagement 2022 et 2023 
ParÊlesÊdélibérationsÊn°Ê2022-040ÊetÊ2022-041ÊduÊ30ÊnovembreÊ
2022,ÊleÊmaireÊavaitÊdemandéÊauxÊconseillersÊmunicipauxÊdeÊseÊ
prononcerÊsurÊleÊpartageÊdeÊlaÊtaxeÊd’aménagement. 
EnÊeffetÊceÊpartageÊdeÊlaÊtaxeÊd’aménagementÊauÊseinÊduÊblocÊ
communalÊétaitÊdevenuÊobligatoireÊtelÊqueÊprévuÊàÊl’articleÊ109Ê
deÊlaÊloiÊdeÊfinancesÊpourÊ2022. 
AfinÊ deÊ répondreÊ àÊ laÊ loiÊ deÊ financesÊ pourÊ 2022,Ê laÊ
communautéÊ deÊ communesÊ ArmagnacÊ AdourÊ avaitÊ proposéÊ
queÊlesÊcommunesÊconcernéesÊreversentÊleÊmêmeÊpourcentageÊ
deÊ leurÊ taxeÊd’aménagementÊ àÊ laÊcommunautéÊdeÊcommunes.Ê
CeÊpourcentageÊétaitÊfixéÊàÊ20%. 
L’articleÊ 15Ê deÊ laÊ LoiÊ deÊ FinancesÊ rectificative disposeÊ
que "LesÊdélibérationsÊprévoyantÊlesÊmodalitésÊdeÊreversement,Ê
auÊtitreÊdeÊ2022ÊouÊ2023,ÊdeÊtoutÊouÊpartieÊdeÊlaÊtaxeÊperçueÊparÊ
laÊ communeÊ àÊ l'établissementÊ publicÊ deÊ coopérationÊ
intercommunaleÊ ouÊ auÊ groupementÊ deÊ collectivitésÊ dontÊ elleÊ
estÊ membreÊ demeurentÊ applicablesÊ tantÊ qu'ellesÊ n'ontÊ pasÊ étéÊ
rapportéesÊ ouÊ modifiées parÊ uneÊ délibération priseÊ dansÊ unÊ
délaiÊdeÊdeuxÊmoisÊàÊcompterÊdeÊlaÊpromulgationÊdeÊlaÊprésenteÊ
loi.Ê" 
Aussi,ÊMonsieurÊleÊMaireÊproposeÊdeÊretirerÊlesÊdeuxÊ
délibérationsÊ(2022-040ÊetÊ2022-041ÊduÊ30/11/2022)ÊprévoyantÊ
leÊpartageÊavecÊlaÊC.C.A.A. 
Le Conseil Municipal, aprèsÊenÊavoir ÊdélibéréÊàÊl’unanimité,Ê
décideÊdeÊretirerÊ lesÊdeuxÊdélibérationsÊ2022-040ÊetÊ2022-041Ê
duÊ 30Ê novembreÊ 2022Ê quiÊ prévoyaientÊ leÊ partageÊ desÊ taxesÊ
d’aménagementÊ 2022Ê etÊ 2023Ê avecÊ laÊ communautéÊ deÊ
communesÊ ArmagnacÊ Adour.Ê LaÊ taxeÊ
d’aménagementÊ seraÊ perçueÊ uniquementÊ auÊ seinÊ duÊ
budgetÊdeÊlaÊcommune. 15 
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 2) Présentation du compte administratif 
LaÊparoleÊestÊdonnéeÊàÊlaÊpremièreÊajointe,ÊMurielleÊRIGAUD,Ê
chargéeÊdesÊfinances. 
VoiciÊ laÊ premièreÊ approcheÊ duÊ compteÊ administratifÊ deÊ laÊ
commune : 
BUDGETÊPRINCIPALÊ: 
Résultat d’exercice : 
ExcédentÊdeÊfonctionnementÊdeÊl’année :Ê 10 777,90ÊÊ 
ExcédentÊreporté :Ê97 425,86Ê—>Ê108 203,76 
ExcédentÊd’investissementÊdeÊl’année :Ê 39 102,63ÊÊ 
DéficitÊreporté :ÊÊÊÊ-Ê3 959,14Ê—>ÊÊÊ35 143,49 
RésultatÊd’exploitationÊde :Ê+Ê143 347,25 
Restes à réaliser : 
MurÊdeÊsoutènementÊenÊ212 :ÊÊ-Ê98 741,00  
SubventionÊEtat :Ê+Ê40 441,00ÊdoncÊbesoinÊdeÊ58 300,00 
En :Ê002Ê(excédentÊdeÊfonctionnement)Ê:Ê 85 047,25 
ÊÊÊÊÊÊÊÊ001Ê(excédentÊd’investissement) : 35 143,49 
ÊÊÊÊÊÊ1068 :Ê(financementÊnécessaire) : 23 156,51 
BUDGETÊPHOTOVOLTAIQUEÊ: 
Déficit d’investissement : - 6,88 
Résultat d’exercice : 
DéficitÊdeÊfonctionnementÊdeÊl’année :Ê -Ê2 355,33Ê 
ExcédentÊreporté :Ê4 722,79ÊàÊ2 367,46 
DéficitÊÊd’investissementÊdeÊl’année :Ê -ÊÊÊÊÊÊÊÊ6,88Ê 
ExcédentÊreporté :ÊÊÊÊÊÊ27,41ÊàÊÊÊÊÊÊ20,53 
RésultatÊd’exploitationÊde :Ê+Ê2 387,99 
Pas de restes à réaliser 
En :Ê002Ê(excédentÊdeÊfonctionnement)Ê:Ê 2 367,46 
ÊÊÊÊÊÊÊÊ001Ê(excédentÊd’investissement) : ÊÊÊÊÊ20,53 
 

3) Orientation budgétaire 2023 
LeÊ maireÊ demandeÊ auÊ conseilÊ municipalÊ deÊ réfléchirÊ auxÊ
prochainesÊéchéancesÊbudgétaires.ÊIlÊpréciseÊqu’enÊfévrierÊsiÊlaÊ
trésorerieÊ deÊ MirandeÊ estÊ prête,Ê ilÊ yÊ auraÊ voteÊ duÊ conseilÊ
administratifÊ 2022.Ê IlÊ vaÊ laisserÊ lesÊ documentsÊ deÊ ceÊ jourÊ àÊ
BernardÊ PAMBRUNÊ pourÊ queÊ ceÊ dernierÊ vérifieÊ laÊ
concordanceÊ entreÊ leÊ compteÊ administratifÊ etÊ leÊ compteÊ deÊ
gestion.ÊIlÊproposeÊleÊmercredi 15 février 2023 à 20h30Ê(peut-
êtreÊprécédéÊd’uneÊcollationÊauÊMonastère).ÊPuisÊilÊdemandeÊàÊ
MurielleÊdeÊ fixerÊ laÊcommissionÊFINANCESÊavantÊ leÊvoteÊduÊ
budgetÊquiÊpeutÊ intervenirÊ leÊmercrediÊ15ÊmarsÊ2023ÊàÊ20h30.Ê
CetteÊcommissionÊpeutÊseÊfaireÊunÊsoirÊdeÊlaÊsemaineÊduÊ6ÊauÊ10Ê
mars,ÊvoireÊlesÊ13ÊouÊ14ÊmarsÊ2023. 
PuisÊilÊdresseÊlaÊlisteÊdesÊachats : 

PosteÊàÊsouder 
Barnums 

IlÊ proposeÊ deÊ lancerÊ leÊ débatÊ d’orientationÊ budgétaireÊ lorsÊ duÊ
conseilÊ municipalÊ surÊ leÊ voteÊ desÊ comptesÊ administratifÊ etÊ deÊ
gestion.Ê (QuellesÊ dépenses,Ê quellesÊ recettesÊ …).ToutefoisÊ ilÊ
préciseÊ queÊ ceÊ débatÊ auraÊ lieuÊ lorsÊ duÊ prochainÊ conseilÊ
municipalÊquiÊentérineraÊleÊvoteÊduÊcompteÊadministratifÊetÊduÊ
voteÊduÊcompteÊdeÊgestion. 
 

4) Contrat d’élimination des pigeons de l’église 
LesÊpigeonsÊsontÊtoujoursÊaussiÊenvahissants.ÊIlÊaÊrencontréÊlesÊ
gérantsÊ duÊ MonastèreÊ quiÊ ontÊ affirméÊ qu’ilÊ yÊ avaitÊ toujoursÊ
autantÊdeÊpigeonsÊquiÊseÊposaientÊdansÊ laÊcourÊpourÊboireÊàÊ laÊ
fontaine ;ÊIlÊaÊeuÊunÊcontactÊavecÊl’entrepriseÊquiÊs’enÊoccupeÊetÊ
àÊ quiÊ ilÊ resteÊ deuxÊ prélèvements.Ê Celle-ciÊ affirmeÊ queÊ lesÊ
passagesÊsontÊtropÊespacésÊetÊqu’ilÊconvientÊdeÊneÊpasÊrelâcherÊ
laÊ pression.Ê L’entrepriseÊ aÊ envoyéÊ unÊ devisÊ de :Ê 2 880,00Ê €Ê
TTCÊceÊquiÊcomprendÊ6ÊrelevésÊespacésÊdeÊ15Êjours. 
LeÊ débatÊ estÊ lancé.Ê IlÊ signaleÊ aussiÊ l’achatÊ deÊ 15Ê piègesÊ
d’éloignementÊdeÊpigeonsÊàÊposerÊcôtéÊcourÊduÊMonastère. 
LeÊ conseilÊ municipalÊ souhaiteÊ plutôtÊ queÊ desÊ battuesÊ soientÊ

organisées.ÊIlÊseraÊdemandéÊauxÊchasseursÊdeÊlesÊtirerÊpourÊ
pouvoirÊlesÊéliminerÊàÊlaÊnuitÊtombée. 
LeÊdevisÊdeÊlaÊSARLÊFCEÊestÊdoncÊrejeté. 

 

5) Assurance pour cellules photovoltaïques 
LeÊ maireÊ rappelleÊ queÊ laÊ sociétéÊ d’assuranceÊ

ABEILLEÊ n’aÊ toujoursÊ pasÊ fourniÊ deÊ devisÊ pourÊ assurerÊ lesÊ
cellulesÊ photovoltaïques.Ê MaisÊ ilÊ fautÊ seÊ rappelerÊ queÊ lesÊ
cellulesÊontÊ10ÊansÊd’âgeÊetÊqueÊsiÊunÊaccidentÊarrivaitÊavecÊunÊ
brisÊ quelconque,Ê ilÊ yÊ auraitÊ uneÊ forteÊ décoteÊ pourÊ
l’indemnisation.Ê PourÊ information,Ê l’indemnisationÊ d’unÊ
sinistreÊ touchantÊ lesÊ panneauxÊ photovoltaïquesÊ estÊ variableÊ
d’unÊ assureurÊ àÊ l’autre.Ê LeÊ plusÊ souvent,Ê uneÊ remiseÊ àÊ
l’identiqueÊestÊeffectuéeÊavecÊpriseÊenÊcompteÊdeÊ laÊvétusté. IlÊ
convientÊ deÊ voirÊ ceÊ qu’ilÊ fautÊ faire.Ê IlÊ attendÊ toujoursÊ laÊ
propositionÊdeÊRodolpheÊICETAÊpourÊl’Abeille. 
CertainsÊ conseillersÊ souhaitentÊ surtoutÊ queÊ soientÊ assurésÊ lesÊ
dégâtsÊ quiÊ peuventÊ êtreÊ commisÊ parÊ lesÊ cellulesÊ
photovoltaïquesÊ (incendieÊ deÊ toiture,Ê brisÊ etÊ accidentsÊ dansÊ laÊ
courÊ…).Ê LeÊ faitÊ queÊ lesÊ cellulesÊ aientÊ 10Ê ansÊ (ilÊ n’yÊ aÊ plusÊ
d’amortissementÊ àÊ effectuerÊ surÊ leÊ budget)Ê limiteÊ leurÊ
remplacementÊquelleÊqueÊsoitÊl’assuranceÊchoisie. 
LeÊmaireÊs’engageÊàÊrevenirÊauÊplusÊviteÊauprèsÊdesÊassurancesÊ
L’Abeille. 
 

6) Extinction des lumières du village 
DansÊlesÊmesuresÊdeÊsobriétésÊénergétiques,ÊilÊpeutÊêtreÊproposéÊ
d’éteindreÊl’éclairageÊpublicÊpendantÊunÊlapsÊdeÊtempsÊlaÊnuit.Ê 
Toutefois,ÊlaÊDÊ946ÊquiÊtraverseÊleÊvillageÊcomprendÊdeÊ
nombreusesÊchicanesÊqu’ilÊvautÊmieuxÊapercevoirÊlaÊnuit.ÊLeÊ
villageÊcomprendÊ4Êréseaux : 
1ÊauÊBoutilletÊdéjàÊéteintÊlaÊnuit, 
3ÊauÊvillage :Ê1ÊpourÊlaÊDÊ946,Ê1ÊpourÊleÊvillageÊhistoriqueÊetÊ1Ê
pourÊleÊcheminÊduÊLamérot 
LeÊ maireÊ aÊ demandéÊ auÊ SDEGÊ unÊ devisÊ pourÊ éteindreÊ auÊ
villageÊ deuxÊ réseauxÊ surÊ trois.Ê IlÊ faitÊ partÊ duÊ devisÊ auxÊ
conseillers.ÊUnÊtotalÊdeÊ1 715,17Ê€ÊTTCÊ–Ê514,55Ê€Ê(subventionÊ
SDEG)ÊsoitÊunÊresteÊàÊchargeÊdeÊ1.200,62Ê€. 
IlÊ demandeÊ auxÊ conseillersÊ deÊ seÊ prononcerÊ sachantÊ queÊ cetÊ
investissementÊ estÊ portéÊ parÊ TerritoiresÊ d’EnergieÊ duÊ GersÊ etÊ
queÊ c’estÊ uneÊ contributionÊ àÊunÊ syndicatÊ (articleÊ 6554)Ê etÊnonÊ
unÊinvestissement. 
IlÊ présenteÊ aussiÊ lesÊ économiesÊ possibles sachantÊ queÊ cetÊ
équipementÊcoûteÊ1.200,62Ê€. 

NeÊlaisserÊqueÊ laÊ rueÊalluméeÊrevientÊàÊuneÊéconomieÊdeÊ50%Ê
soitÊ7.257ÊkwÊdiviséÊparÊ2Ê=Ê3.628Êkw 
LeÊ dernierÊ prixÊ connuÊ duÊ kwÊ estÊ deÊ 11,538Ê centimesÊ d’eurosÊ
horsÊtaxeÊ(TVAÊàÊ20%). 
EconomieÊauÊ01/01/2023 :Ê418,59Ê€ 
LesÊ conseillersÊ débattentÊ etÊ estimentÊ que,Ê vuÊ lesÊ économiesÊ
d’énergieÊ engendréesÊparÊ leÊ passageÊ auÊLed,Ê ilÊ n’estÊ pasÊutileÊ
carÊ ceÊ seraitÊ dangereuxÊ d’éteindreÊ leÊ village.Ê ParÊ contre,Ê
effectivement,Ê l’éclairageÊ duÊ cheminÊ duÊ LamérotÊ laÊ nuitÊ estÊ
inutileÊ (actuellementÊ ilÊ yÊ aÊ unÊ seulÊ habitant).Ê MaisÊ leÊ maireÊ
signaleÊ qu’unÊ décretÊ assezÊ ancienÊ demandeÊ d’éteindreÊ lesÊ
monumentsÊ historiquesÊ laÊ nuitÊ soitÊ àÊ 23h00,Ê soitÊ àÊ minuit.Ê IlÊ
fautÊ doncÊ queÊ lesÊ deuxÊ projecteursÊ quiÊ illuminentÊ l’égliseÊ
s’éteignent.ÊCeÊdevisÊactuelÊestÊdoncÊrejetéÊetÊleÊmaireÊsaisiraÊleÊ
syndicatÊ desÊ énergiesÊ pourÊ unÊ systèmeÊ quiÊ éteintÊ lesÊ deuxÊ
projecteursÊ àÊ partirÊ deÊ 23h00Ê etÊ uneÊ horlogeÊ pourÊ éteindreÊ leÊ
cheminÊduÊLamérotÊuniquement. 
7) Marquage des places de stationnement au village 
LeÊmaireÊ rappelleÊqu’ilÊavaitÊ étéÊdécidéÊdeÊmarquerÊ lesÊplacesÊ
deÊstationnementÊdansÊlaÊrueÊSainte-BarbeÊetÊsurÊleÊparkingÊduÊ
village.ÊIlÊaÊcontactéÊl’entrepriseÊquiÊavaitÊfaitÊleÊmarquageÊdesÊ
placesÊdeÊparkingÊpourÊleÊfoyerÊ(sous-traitanceÊdeÊSTPAG).Ê 
LeÊtechnicien,ÊLaurentÊUMBERT,ÊestÊvenu.Ê 

Site Type  Nbr Puis. (W) Total Part 
Village Projecteurs 2 121 242 35,40 % 
  Lanternes 20 36 720   
DÊ946 Lampadaires 29 45 1305 48,03 % 
Mairie Lampadaires 10 45 450 16,57 % 
      TOTAL 2717   
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IlÊ luiÊ aÊ montréÊ lesÊ 3Ê chantiers :Ê rueÊ Sainte-Barbe,Ê PlaceÊ duÊ
villageÊ etÊ passageÊ piétonsÊ surÊ DÊ 946Ê pourÊ avoirÊ unÊ devis.Ê
ChristianÊTOLLISÊa,ÊdeÊsonÊcôté,ÊappeléÊBGÊSignalisation.ÊCeÊ
dernierÊneÊs’estÊpasÊmanifesté.ÊLeÊmaireÊprésenteÊ leÊdevisÊauxÊ
conseillers. 
LeÊ forfaitÊ peintureÊ estÊ deÊ 595Ê €Ê horsÊ taxeÊ etÊ laÊ poseÊ desÊ
panneauxÊ (nécessaireÊ d’aprèsÊ leÊ technicien)Ê estÊ deÊ 900Ê €ÊHT.Ê
LeÊmaireÊ souhaiteÊ queÊ puisqueÊ lesÊ panneauxÊ sontÊ destinésÊ auÊ
cheminÊoeno-randoÊ ilsÊ soientÊ prisÊ enÊ chargeÊparÊPlaimont.ÊLeÊ
conseilÊmunicipalÊapprouveÊcetteÊdécision.ÊLeÊmaireÊcontacteraÊ
doncÊCélineÊDABADIEÊpourÊluiÊenÊfaireÊpart. 
8) Lancement des travaux TMH : journées de concertation 
L’entrepriseÊTMHÊaÊécritÊpourÊavoirÊuneÊ journéeÊdeÊrencontreÊ
avecÊleÊconseilÊmunicipal.ÊVoiciÊleÊmessageÊenvoyé : 
MrÊleÊMaire,ÊbonjourÊetÊbelleÊannéeÊ2023ÊàÊtous. 
AfinÊd’organiserÊ lesÊ travaux, ÊnousÊproposonsÊplusieursÊdatesÊ
pourÊ unÊ premierÊ rdvÊ deÊ chantierÊ surÊ placeÊ avecÊ notreÊ sous-
traitantÊTemsolÊetÊlesÊélusÊconcernés. 
mardiÊ21/02ÊouÊmercrediÊ22/02Ê-ÊmatinÊoujeudiÊ23/02Ê-ÊaprèsÊ
midiÊouÊvendrediÊ24/02ÊouÊlundiÊ27/02ÊouÊmardiÊ28/02 
NousÊavonsÊprévuÊdeÊréaliserÊleÊchantierÊaprèsÊlaÊfinÊdeÊlaÊfêteÊ
duÊvin,ÊsoitÊdébutÊavril. 
DansÊl’attenteÊdeÊvotreÊchoix 
IlÊdemandeÊdoncÊauxÊconseillersÊdeÊseÊprononcerÊsurÊuneÊdateÊ
deÊrencontre. 
DeÊ nombreuxÊ conseillersÊ s’excusentÊ maisÊ neÊ pourrontÊ êtreÊ
présents.Ê LaÊ dateÊ duÊ mercrediÊ 22Ê févrierÊ auÊmatinÊ (9h00)Ê estÊ
doncÊchoisieÊpourÊcetteÊrencontreÊavecÊTMH.ÊPuisqueÊlesÊdeuxÊ
agentsÊ serontÊmobilisésÊpourÊ effectuerÊ lesÊ finitionsÊduÊmur,Ê leÊ
maireÊleurÊdemanderaÊd’êtreÊprésents.ÊLeÊmaireÊrendraÊréponseÊ
àÊJean-MarcÊPUJAU. 
9) Tourisme : projet oeno-rando 
LeÊ projetÊ oenorandoÊ doitÊ êtreÊ conventionné.Ê LeÊ projetÊ deÊ
conventionÊ aÊ étéÊ adresséÊ àÊ laÊ premièreÊ adjointe,Ê MurielleÊ
RIGAUD,ÊpourÊ signatureÊpourÊ laÊMairie.ÊMurielleÊ aÊ quelquesÊ
remarquesÊ surÊ leÊ contenu.Ê UneÊ discussionÊ s’ensuitÊ etÊ
notammentÊ surÊ leÊpaiementÊdeÊ laÊmainÊd’œuvreÊdesÊemployésÊ
communaux.ÊLeÊmaireÊrappelleÊqueÊsiÊlesÊagentsÊvontÊtravaillerÊ
surÊ ceÊ chemin,Ê parÊ contreÊ leÊ matérielÊ doitÊ êtreÊ fourniÊ parÊ
Plaimont.Ê AfinÊ deÊ confectionnerÊ leÊ portail,Ê lesÊ marchesÊ…Ê IlÊ
seraitÊ plusÊ judicieuxÊ queÊ PlaimontÊ ouvreÊ unÊ compteÊ chezÊ lesÊ
établissementsÊ SARRAMEJEAN,Ê lesÊ établissementsÊ
METALECOÊ…Ê IlÊ faudraitÊ queÊ ceÊ cheminÊ soitÊ opérationnelÊ
avecÊ« VignobleÊenÊFêteÊ2023 »Ê(dernierÊweek-endÊdeÊMars) 
MonsieurÊ leÊMaireÊ relateÊuneÊ rencontreÊayantÊeuÊ lieuÊdansÊ lesÊ
locauxÊ syndicauxÊ rueÊ Sainte-BarbeÊ duÊ SyndicatÊ desÊ VinsÊ
réunissantÊ lesÊ dirigeantsÊ duÊ FoyerÊ Rural,Ê leÊ PrésidentÊ deÊ
PlaimontÊ Producteurs,Ê leÊ PrésidentÊ desÊ VigneronsÊ deÊ Saint-
Mont,Ê leÊPrésidentÊduÊSyndicat,Ê laÊpremièreÊadjointeÊauÊmaireÊ
etÊlui-même. 
10) Vacance de poste et recrutement de l’agent d’entretien 
LeÊmaireÊ rappelleÊ laÊ délibérationÊ n°Ê 2022-037Ê duÊ 24Ê octobreÊ
2022Ê modifiantÊ leÊ tableauÊ desÊ emplois.Ê IlÊ rappelleÊ queÊ leÊ
ParcoursÊ EmploiÊ CompétencesÊ seÊ termineÊ leÊ 28Ê févrierÊ 2023.Ê
LaÊ vacanceÊ deÊ posteÊ aÊ étéÊ notifiéeÊ auÊ CentreÊ deÊ GestionÊ duÊ
Gers.Ê IlÊ demandeÊdoncÊ auxÊ conseillersÊ deÊ seÊprononcerÊ surÊ leÊ
recrutementÊdeÊSydneyÊK’BIDIÊsurÊceÊposteÊauÊ1erÊmarsÊ2023.Ê 
11) Points sur les commissions 
BudgetÊetÊFinances :ÊPrésidenteÊ–ÊMurielleÊRIGAUD 
CeÊpointÊaÊétéÊvuÊlorsÊduÊprojetÊdeÊcompteÊadministratifÊetÊduÊ
pointÊsurÊl’orientationÊbudgétaireÊ(PointsÊ2ÊetÊ3).ÊMaisÊleÊmaireÊ
rappelleÊlesÊréunionsÊfinancièresÊàÊvenir : 
EmbellissementÊetÊprotectionÊduÊcadreÊdeÊvie :ÊPrésidentesÊ–Ê
PaulineÊICART-FABIOLÊetÊCoralieÊCANTAUÊ(PaulineÊestÊ
absente) 
PaulineÊ étantÊ absente,Ê CoralieÊ signaleÊ queÊ lesÊ primevèresÊ
doiventÊêtreÊmisesÊenÊplaceÊpourÊleÊVignobleÊenÊFête.ÊMaisÊdeÊ
plus,Ê ilÊ fautÊ réfléchirÊ auxÊplantationsÊdeÊ l’étéÊ quiÊ doiventÊ êtreÊ
moinsÊgourmandesÊenÊeau. 
 

PréventionÊdesÊrisquesÊ:ÊPrésidenteÊ–ÊChristineÊBOUEILH 
ChristineÊfaitÊleÊpointÊsurÊleÊPCS.ÊLesÊmodificationsÊontÊétéÊ
apportées.ÊIlÊconvientÊmaintenantÊdeÊfaireÊunÊexerciceÊdeÊmiseÊ
enÊœuvreÊduÊplan.ÊIlÊfautÊleÊfaireÊavantÊlaÊfinÊduÊpremierÊ
semestreÊ2023.ÊLaÊdateÊseraÊchoisieÊpourÊleÊmoisÊd’avril,ÊaprèsÊ
leÊweek-endÊduÊVignobleÊenÊFête. 
ElleÊrappelleÊqueÊpourÊlaÊsécuritéÊauxÊcommunaux,Êl’agentÊ
d’entretienÊFranck,Ês’enÊoccupeÊetÊgèreÊlaÊsignalisationÊbienÊ
queÊleÊpanneauÊaitÊétéÊabîmé,ÊsûrementÊparÊunÊpassageÊdeÊ
camion. 
Travaux,ÊPersonnelÊetÊLoisirsÊontÊétéÊvusÊenÊordreÊduÊjour. 
12) Questions diverses 
Energie :Ê LeÊ prixÊ deÊ l’énergieÊ aÊ étéÊ communiquéÊ parÊ unÊ
messageÊduÊS.D.E.G. LeÊcoûtÊpourÊSaint-montÊaÊétéÊdeÊ15 445Ê
€Ê enÊ 2022.Ê IlÊ estÊ évaluéÊ enÊ 2023Ê àÊ 19 843Ê €Ê soitÊ uneÊ
augmentationÊ deÊ Ê àÊ uneÊ augmentationÊ deÊ 28,5Ê %.Ê OrÊ leÊ 12Ê
janvier,ÊleÊmaireÊaÊfaitÊuneÊattestationÊpourÊleÊbouclierÊtarifaire.Ê
Celui-ciÊ protègeÊ lesÊ petitesÊ communesÊ enÊ limitantÊ
l’augmentation :ÊCetteÊmesureÊseÊpoursuitÊenÊ2023ÊetÊpermet,ÊàÊ
compterÊduÊ1er févrierÊ 2023,Ê leÊ plafonnementÊdeÊ laÊhausseÊduÊ
TarifÊ RéglementéÊ deÊ VenteÊ àÊ 15%Ê enÊ moyenneÊ (TTC).Ê
L’augmentationÊ seraitÊ doncÊ deÊ 2 316,75Ê €Ê soitÊ uneÊ prévisionÊ
budgétaireÊdeÊ17 761,75Ê€. 
TraitementsÊdesÊorduresÊménagères :Ê IlÊ s’agitÊdeÊ faireÊ leÊpointÊ
surÊlaÊréunionÊquiÊaÊeuÊ lieuÊàÊlaÊmairieÊdeÊSaint-MontÊleÊjeudiÊ
22Ê décembreÊ 2022Ê àÊ 9h30.Ê YÊ ontÊ assistéÊ leÊ maire,Ê ChristianÊ
TOLLISÊ etÊ ChristineÊ BOUEILH.Ê CôtéÊ SICTOM,Ê étaientÊ
présentsÊ leÊPrésident,Ê laÊDirectriceÊ etÊ leÊTechnicien.ÊLeÊprojetÊ
duÊSICTOMÊ(avecÊmiseÊenÊœuvreÊeffectiveÊauÊ1erÊ avrilÊ2023)Ê
estÊ deÊ cesserÊ leÊ porte-à-porteÊ etÊ queÊ lesÊ gensÊ quiÊ avaientÊ ceÊ
serviceÊ aillentÊ déposerÊ leursÊ déchetsÊ dansÊ desÊ containers.Ê 3Ê
emplacementsÊdoiventÊêtreÊchoisis : 

UnÊplaceÊduÊmultiservice, 
UnÊfinÊduÊcheminÊduÊLamérot, 
UnÊversÊlaÊsortieÊduÊvillage,ÊcôtéÊPlaimont. 

LesÊconseillersÊréagissentÊvivementÊauÊchoixÊdeÊl’emplacementÊ
prèsÊ duÊmultiservice.Ê LeÊ SICTOMÊ aÊ déclaréÊ queÊ ceÊ seraitÊ unÊ
emplacementÊ exemplaireÊ etÊ qu’ilÊ prendraitÊ toutÊ enÊ chargeÊ
(socle,ÊcacheÊetcÊ…).ÊCetteÊaffirmationÊlaisseÊsceptiqueÊpasÊmalÊ
deÊ conseillers.Ê UneÊ incompréhensionÊ estÊ néeÊ duÊ faitÊ qu’enÊ
assembléeÊ généraleÊ leÊ SICTOMÊ avaitÊ décidéÊ d’enterrerÊ lesÊ
containers.ÊPourquoiÊneÊpasÊcommencerÊcetteÊopérationÊàÊSaint-
Mont ? 
AutresÊquestionsÊdiverses :ÊIlÊn’yÊaÊpasÊd’autresÊpointsÊàÊtraiter.Ê
L’ordreÊduÊjourÊestÊépuisé.Ê 
LaÊséanceÊestÊlevéeÊàÊvingt-deuxÊheuresÊetÊtrenteÊminutesÊ
(22h30). 

 
LeÊMaireÊdemandeÊl’approbationÊduÊprocès-verbalÊduÊdernierÊ
conseilÊmunicipalÊ(18ÊjanvierÊ2023).ÊCeÊdernierÊestÊadoptéÊàÊ
l’unanimité. 
PuisÊilÊdemandeÊauxÊconseillersÊdeÊdésignerÊunÊouÊuneÊ
secrétaireÊdeÊséance. 
CorentinÊJEGUNÊestÊdésignéÊsecrétaireÊdeÊséance. 
1) Vote du compte administratif (budget principal de la 

commune et budget de l’énergie photovltaïque) 
LeÊ maireÊ étantÊ sortiÊ deÊ laÊ salleÊ deÊ conseil,Ê laÊ premièreÊ

adjointeÊ chargéeÊdesÊ finances,ÊMurielleÊRIGAUD,ÊprésenteÊ leÊ
compteÊadministratifÊduÊbudgetÊprincipal. 

LeÊ ConseilÊ Municipal,Ê aprèsÊ enÊ avoirÊ délibéréÊ àÊ
l’unanimité,Ê voteÊ leÊ compteÊ administratifÊ 2022Ê duÊ budgetÊ
principalÊ etÊ arrêteÊ ainsiÊ lesÊ comptesÊ (premierÊ tableau)ÊpuisÊ
voteÊ leÊ compteÊ administratifÊ 2022Ê duÊ budgetÊ
photovoltaïqueÊ etÊ arrêteÊ ainsiÊ lesÊ comptesÊ (secondÊ
tableau)Ê 17 

MERCREDIÊÊ1erÊMARSÊ2023 
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En direct du conseil municipal (suite) 
Principal : 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Photovoltaïque : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2) Affectation des résultats  
LeÊmaireÊprésenteÊlesÊrésultatsÊdesÊdeuxÊcomptesÊadministratifsÊ
duÊ budgetÊ principal.2022Ê etÊ duÊ Ê budgetÊ photovoltaïqueÊ 2022,Ê
votésÊlorsÊdesÊdélibérationsÊ2023-004Ê2023-005ÊetÊprésentéÊparÊ
laÊmaire-adjointeÊMurielleÊRIGAUD 
LeÊConseilÊMunicipal,Ê 
ConsidérantÊqu’ilÊyÊaÊlieuÊdeÊprévoirÊl’exerciceÊbudgétaire, 
StatuantÊ sur Ê l’affectationÊ duÊ résultatÊ d’exploitationÊ deÊ
l’exerciceÊ2021, 
A) ConstatantÊqueÊleÊcompteÊadministratifÊÊduÊpr incipalÊfaitÊ
apparaître : 
-ÊunÊexcédentÊdeÊfonctionnementÊde :  11.238,41Ê€ 
-ÊunÊexcédentÊreportéÊde :    97.425,86Ê€ 
SoitÊunÊexcédentÊcumuléÊde :  ÊÊÊÊÊÊÊÊÊ108.664,27Ê€ 
-ÊunÊexcédentÊd’exécutionÊenÊinvestissementÊde :Ê39 102,63Ê€ 
-ÊunÊdéficitÊreportéÊde :   ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ-Ê3 959,14Ê€ 
SoitÊunÊexcédentÊdeÊfinancementÊde :  35Ê143,49Ê€ 
 
DépensesÊenÊrestesÊàÊréaliser :  98 741,00Ê€ 
RecettesÊenÊrestesÊàÊréaliser :  40 441,00Ê€ 
 BesoinÊdeÊfinancement :  58 300,00Ê€ 
  DécideÊd’affecterÊleÊrésultatÊd’exploitationÊdeÊ 
  l’exerciceÊ2022ÊcommeÊsuit :  

RésultatÊd’exploitationÊauÊ31/12/2022 :ÊEXCEDENT 
  ÊÊÊÊÊÊÊÊÊ143.807,76Ê€ 
AffectationÊcomplémentaireÊenÊréserveÊ(1068) 
   23Ê156,51Ê€ 
RESULTATÊREPORTEÊENÊFONCTIONNEMENTÊ(002) 
   85Ê507,76Ê€ 
RESULTATÊD’INVESTISSEMENTÊREPORTEÊ(001) :Ê
EXCEDENTÊ:Ê 35Ê143,49Ê€ 
 

B) ConstatantÊ queÊ leÊ compteÊ administratifÊ Ê duÊ
photovoltaïqueÊfaitÊapparaître : 
-ÊunÊdéficitÊdeÊfonctionnementÊde :  ÊÊÊ-Ê2Ê355,35Ê€ 
-ÊunÊexcédentÊreportéÊde :   ÊÊÊÊÊ4Ê722,79Ê€ 
SoitÊunÊexcédentÊcumuléÊde :  ÊÊÊÊÊ2Ê367,46Ê€ 
-ÊunÊdéficitÊd’exécutionÊenÊinvestissementÊde : 6,88Ê€ 
-ÊunÊexcédentÊreportéÊde :   ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ27,41Ê€ 
SoitÊunÊexcédentÊdeÊfinancementÊde : ÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ20,53Ê€ 
DécideÊd’affecterÊleÊrésultatÊd’exploitationÊdeÊl’exerciceÊ2022Ê
commeÊsuit : 
RésultatÊd’exploitationÊauÊ31/12/2021 :ÊEXCEDENT 
   2Ê387,99Ê€ 
AffectationÊcomplémentaireÊenÊréserveÊ(1068) 
   0,00Ê€ 
RESULTATÊREPORTEÊENÊFONCTIONNEMENTÊ(002) 
   2Ê367.46Ê€ 
RESULTATÊ D’INVESTISSEMENTÊ REPORTEÊ (001) :Ê
EXCEDENTÊ: 20.53Ê€ 
 

3) Vote des deux comptes de gestion (Principal 
Photovoltaïque) 
AprèsÊ s’êtreÊ faitÊ présenterÊ lesÊ budgetsÊ primitifsÊ etÊ
supplémentairesÊ deÊ l’exerciceÊ 2022Ê etÊ lesÊ décisionsÊ
modificativesÊ quiÊ s’yÊ rattachent,Ê lesÊ titresÊ définitifsÊ desÊ
créancesÊàÊrecouvrer,ÊleÊdétailÊdesÊdépensesÊeffectuéesÊetÊceluiÊ
desÊmandatsÊ délivrés,Ê lesÊ bordereauxÊ deÊ titresÊ deÊ recettes,Ê lesÊ
bordereauxÊ desÊ mandats,Ê leÊ compteÊ deÊ gestionÊ duÊ budgetÊ
principalÊ etÊ leÊ compteÊ deÊ gestionÊ duÊ budgetÊ photovoltaïqueÊ
dressésÊ parÊ leÊ receveurÊ accompagnéÊ desÊ étatsÊ deÊ
développementÊdesÊcomptesÊdeÊtiersÊainsiÊqueÊl’étatÊdeÊl’Actif,Ê
l’étatÊduÊPassif,Êl’étatÊdesÊrestesÊàÊrecouvrerÊetÊl’étatÊdesÊrestesÊ
àÊpayer.  
AprèsÊavoirÊentenduÊetÊapprouvéÊlesÊcomptesÊadministratifsÊdeÊ
l’exerciceÊ2022, 
AprèsÊ s’êtreÊ assuréÊ queÊ leÊ receveurÊ avaitÊ reprisÊ dansÊ sesÊ
écrituresÊleÊmontantÊdeÊchacunÊdesÊsoldesÊfigurantÊauÊbilanÊdeÊ
l’exerciceÊ2022,ÊceluiÊdeÊtousÊlesÊtitresÊdeÊrecettesÊémisÊetÊceluiÊ
deÊ tousÊ lesÊ mandatsÊ deÊ paiementÊ ordonnancésÊ etÊ qu’ilÊ aÊ
procédéÊ àÊ toutesÊ lesÊ opérationsÊd’ordreÊqu’ilÊ luiÊ aÊ étéÊ prescritÊ
deÊpasserÊdansÊleursÊécritures. 
ConsidérantÊ l’étudeÊ deÊ tousÊ cesÊ documents,Ê leÊ ConseilÊ
Municipal,ÊÊÊ 
-Ê StatuantÊ surÊ l’ensembleÊ desÊ opérationsÊ effectuéesÊ duÊ 1erÊ
janvierÊ2022ÊauÊ31ÊdécembreÊ2022,ÊyÊcomprisÊcellesÊrelativesÊàÊ
laÊjournéeÊcomplémentaire ; 
-ÊStatuantÊsurÊl’exécutionÊdesÊbudgetsÊdeÊl’exerciceÊ2022ÊenÊceÊ
quiÊ concerneÊ lesÊ différentesÊ sectionsÊ budgétairesÊ etÊ budgetsÊ
annexes ; 
-ÊStatuantÊsurÊlaÊcomptabilitéÊdesÊvaleursÊinactives ; 
déclareÊ queÊ lesÊ comptesÊ deÊ gestionÊ duÊ budgetÊ principalÊ etÊ duÊ
budgetÊ photovoltaïqueÊ dressés,Ê pourÊ l’exerciceÊ 2022Ê parÊ leÊ
receveur,Ê visésÊ etÊ certifiésÊ conformeÊ àÊ l’ordonnateur,Ê
n’appellentÊniÊobservationÊniÊréserveÊdeÊsaÊpart. 
4) Communauté de communes : réflexion sur l’attribution 
de compensation 
LeÊ maireÊ présenteÊ lesÊ travauxÊ deÊ laÊ C.L.E.C.T.Ê (commissionÊ
localeÊd’évaluationÊdesÊchargesÊ transférées)ÊetÊ lesÊconclusionsÊ
quiÊ ontÊ étéÊ renduesÊ leÊ jeudiÊ 2Ê février.Ê IlÊ s’agissaitÊ deÊ voirÊ
commentÊ laÊ C.C.A.A.Ê pouvaitÊ absorberÊ l’augmentationÊ desÊ
chargesÊ transféréesÊ parÊ lesÊ communes.Ê PourÊ rappel,Ê SAINT-
MONTÊaÊtransféré :Ê 

INVESTISSEMENT 
Dépenses Prévues : 211Ê110,14Ê€ 

  Réalisées : 28Ê684,52Ê€ 

  ResteÊàÊréaliser : 98 741,00Ê€ 

Recettes Prévues : 211Ê110,15Ê€ 

  Réalisées : 67Ê787,85Ê€. 

  ResteÊàÊréaliser : 40 441,00Ê€ 

  
FONCTIONNEMENT 

Dépenses Prévues : 333 526,86Ê€ 
  Réalisées : 211 452,37Ê€ 
Recettes Prévues : 333 526,86Ê€ 
  Réalisées : 222.690,78Ê€ 
  

Résultat de clôture de l’exercice 
Investissement   39Ê102,63Ê€ 
Fonctionnement   11 238,41Ê€ 
RésultatÊglobal   50 341,04Ê€ 

 
 

Dépenses Prévues : 4 368,36Ê€ 
  Réalisées : 4 347,83Ê€ 
Recettes Prévues : 4 368,36Ê€ 
  Réalisées : Ê4 340,95Ê€. 

  

FONCTIONNEMENT 

Dépenses Prévues : 34 336,48Ê€ 
  Réalisées : 29 562,02Ê€ 
Recettes Prévues : 34 336,48Ê€ 
  Réalisées : 27 213,69Ê€ 

  

Résultat de clôture de l’exercice 

Investissement   ÊÊÊÊÊÊÊ-Ê6,88Ê€ 
Fonctionnement   -Ê2 355,33Ê€ 
RésultatÊglobal   -Ê2 362,21Ê€ 



En direct du conseil municipal (fin) 
88 157,20 € deÊrecetteÊprofessionnelleÊ(dontÊenvironÊ60 000Ê
€ÊdeÊlaÊtaxeÊprofessionnelleÊdeÊPlaimontÊquiÊaÊétéÊsuppriméeÊenÊ
20222ÊauÊmomentÊdeÊlaÊconstitutionÊdeÊlaÊcommunautéÊdeÊ
communesÊMontsÊetÊValléeÊdeÊl’Adour) 
Þ 33 074,00Ê€ÊdeÊdépensesÊenÊVoirieÊpourÊ16,198Êkilomètre 
Þ 35 461,00Ê€ÊdeÊdépensesÊEcoleÊ/ÊEnfanceÊ/ÊJeunesseÊpourÊ

39ÊjeunesÊdeÊ0ÊàÊ14ÊansÊrecensésÊenÊ2019ÊetÊ18ÊélèvesÊenÊ
scolarisationÊprimaireÊenÊ2022 

Þ 2 092,00Ê€ÊpourÊlaÊculture,ÊyÊcomprisÊl’enseignementÊdeÊlaÊ
musique 

Þ 492,64Ê€ÊpourÊlaÊlutteÊcontreÊlaÊgrêle, 
Þ 909,15Ê€ÊpourÊl’élaborationÊduÊPLUi 
Þ 1 827,20Ê€ÊpourÊlaÊGEMAPI, 
Þ 0,00Ê€ÊpourÊlesÊactionsÊsocialesÊsoit : 
73 855,99 € deÊdépensesÊtotalesÊpour ÊlesÊchargesÊtransférées. 
L’attributionÊ deÊ compensationÊ estÊ doncÊ positiveÊ puisqueÊ lesÊ
recettesÊ (88 157,20Ê €)Ê sontÊ supérieuresÊ auxÊ dépensesÊ
(73 855,99Ê€)ÊdeÊ14 301,01 €. 
IlÊ fautÊ savoirÊqueÊ laÊCCAAÊn’encaisseÊplusÊqueÊ872.352Ê€ÊauÊ
lieuÊdeÊ1 016 171Ê€ÊsoitÊ143 819Ê€ÊmoinsÊqueÊprévu.ÊDeÊplus,ÊlaÊ
CCAAÊ assumeÊ doncÊ leÊ CIASÊ (budgetÊ deÊ 100 000Ê €),Ê leÊ
tourismeÊ (69 212Ê €),Ê leÊ haut-débitÊ (52 270Ê €),Ê laÊ fourrièreÊ
départementaleÊ (13 405Ê €),Ê leÊ programmeÊ d’intérêtÊ généralÊ
(36 960Ê€),ÊlaÊmaisonÊFranceÊServicesÊdeÊRiscleÊ(47 448Ê€)ÊetÊleÊ
fonctionnementÊ futurÊ duÊ centreÊ intercommunalÊ deÊ santéÊ
(environÊ80 000Ê€ÊdeÊcharges). 
IlÊ estÊ demandé,Ê dansÊ unÊ premierÊ temps,Ê deÊ réfléchirÊ àÊ
l’harmonisationÊ desÊ critèresÊ surÊ lesÊ chargesÊ transféréesÊ etÊ
notammentÊ pourÊ laÊ voirieÊ etÊ l’enfanceÊ /Ê jeunesse.Ê LeÊ maireÊ
proposeÊpourÊlaÊvoirieÊunÊtransfertÊauÊkilomètreÊ(leÊplusÊjuste)Ê
enÊenlevantÊlesÊplaces,ÊceÊquiÊferaitÊpourÊSaint-MontÊuneÊchargeÊ
deÊ 31 169,57Ê €Ê (doncÊ peuÊ deÊ changement)Ê etÊ uneÊ chargeÊ
enfanceÊ /Ê jeunesseÊ àÊ laÊ populationÊ municipaleÊ (ceuxÊ quiÊ
bénéficientÊdeÊcetteÊprestation)ÊsoitÊ315ÊhabitantsÊINSEEÊceÊquiÊ
faitÊuneÊchargeÊparÊhabitantÊdeÊ87,80Ê€ÊsoitÊpourÊSaint-Mont :Ê
27 655,76Ê€.ÊLeÊtotalÊdesÊdépensesÊseraitÊdoncÊde :Ê58 825,33Ê€. 
MaisÊ pourÊ êtreÊ justeÊ ilÊ fautÊ répartirÊ laÊ recetteÊ professionnelleÊ
actuelleÊ(872 352Ê€)ÊcarÊelleÊvaÊcontinuerÊàÊbaisserÊ(suppressionÊ
deÊ laÊCVAE).ÊLaÊpopulationÊfiscaleÊdeÊSaint-MontÊestÊdeÊ355Ê
habitants.ÊLaÊrecetteÊprofessionnelleÊparÊhabitantÊestÊdeÊ116,56Ê
€.ÊPourÊSaint-MontÊlaÊrecetteÊseraitÊde :Ê41 379,60Ê€. 
DansÊ ceÊ cadre-là,Ê laÊ différenceÊ recettes/dépensesÊ seraitÊ deÊ
17 445,72Ê €Ê etÊ doncÊ l’attributionÊ deÊ compensationÊ seraitÊ
négativeÊ donc :Ê - 17 445,72 €. LaÊ CCAAÊ récupèreraitÊ
143 819Ê €Ê pourÊ assumerÊ lesÊ chargesÊ nonÊ transféréesÊ etÊ
l’augmentationÊdesÊchargesÊtransférées. 
LeÊmaireÊinviteÊlesÊconseillersÊauÊdébat. 
5) Sobriété énergétique : acceptation du devis du SDEG 
LeÊMaireÊprésenteÊleÊdevisÊdeÊTerritoiresÊd’EnergieÊduÊGersÊ(exÊ
SDEG)ÊpourÊ réduireÊ laÊconsommationÊdeÊ l’éclairageÊpublicÊ laÊ
nuitÊ etÊ notammentÊ enÊ éteignantÊ leÊ cheminÊ duÊ LamérotÊ etÊ lesÊ
deuxÊprojecteursÊdeÊl’église. 
LeÊsyndicatÊTerritoireÊd’EnergieÊduÊGersÊaÊenvoyéÊunÊdevisÊdeÊ
999,64Ê€ÊHT.ÊCesÊtravauxÊsontÊeffectuésÊauÊtitreÊduÊsyndicatÊetÊ
doncÊ laÊ ristourneÊ deÊ 30%Ê estÊ applicableÊ surÊ ceÊ montantÊ HT.Ê
ElleÊ estÊ deÊ30%.ÊLeÊmontantÊ dûÊparÊ laÊ communeÊ estÊ doncÊdeÊ
699,75Ê €.Ê IlÊ s’agitÊ d’uneÊ subventionÊ auÊ syndicatÊ puisqueÊ ceÊ
dernierÊroteÊlesÊtravauxÊetÊdoncÊrécupèreÊlaÊTVA. 
LeÊ conseilÊ municipal,Ê aprèsÊ avoirÊ écoutéÊ l’exposéÊ duÊ maire,Ê
décide : 
Þ D’accepterÊ leÊ devisÊ telÊ qu’ilÊ luiÊ aÊ étéÊ présentéÊ pourÊ desÊ

travauxÊd’économieÊd’énergieÊsurÊl’éclairageÊpublic, 
Þ D’autoriserÊmonsieurÊleÊmaireÊàÊsignerÊceÊdevis, 
Þ D’affecterÊlaÊsommeÊdeÊ699,75Ê€ÊauÊbudgetÊfonctionnementÊ

2023ÊàÊl’articleÊ65568. 
6) Marquage des places du village 
L’entrepriseÊMOZZERÊSignalÊaÊfiniÊlesÊtravauxÊdeÊmarquageÊ
auÊsol.ÊLeÊpassageÊ« piétons »ÊestÊtracéÊsurÊlaÊDÊ946ÊpourÊ
permettreÊlaÊtraverséeÊetÊlaÊcontinuitéÊduÊcheminÊoeno-rando. 

AuÊvillage,Ê5ÊplacesÊsontÊidentifiéesÊleÊlongÊdeÊlaÊrueÊSainte-
Barbe,Ê2ÊauÊniveauÊdeÊlaÊpromenadeÊArthurÊLamotheÊetÊ7ÊsurÊleÊ
parkingÊcentral. 
IlÊfautÊmaintenantÊvérifierÊsiÊcesÊemplacementsÊsontÊrespectésÊ
carÊl’arrêtéÊmunicipalÊinterditÊleÊstationnementÊrueÊSainte-
BarbeÊsaufÊauxÊendroitsÊautorisés. 
7) Tourisme : projet oeno-rando 
LeÊprojetÊoenorandoÊaÊétéÊconventionné.ÊLeÊtraçageÊduÊpassageÊ
« piétons »Ê etÊ surtoutÊ sonÊ signalementÊ estÊ effectué.Ê LesÊ
employésÊcommunauxÊontÊdégagéÊlesÊarbresÊduÊchampÊdeÊkiwisÊ
etÊ ontÊ commandéÊ leÊ matérielÊ pourÊ effectuerÊ leÊ portailÊ etÊ lesÊ
marchesÊd’escalier.ÊIlÊfautÊqueÊceÊcheminÊsoitÊprêtÊpourÊlaÊfêteÊ
duÊvin,ÊsoitÊleÊ24ÊmarsÊ2023. 
8) Gardiennage de l’église 
LeÊ MaireÊ rappelleÊ lesÊ règlesÊ duÊ gardiennageÊ desÊ églises.Ê IlÊ
existeÊdeuxÊindemnités :ÊuneÊpourÊunÊgardienÊquiÊrésideÊdansÊlaÊ
communeÊdeÊ479,86Ê€ÊetÊuneÊpourÊunÊgardienÊquiÊneÊrésideÊpasÊ
dansÊ laÊ communeÊ deÊ 120,97Ê€.ÊLeÊ pointÊ d’indiceÊ n’ayantÊ pasÊ
étéÊrevaloriséÊdepuisÊl’anÊpassé,ÊcesÊmontantsÊsontÊidentiquesÊàÊ
ceuxÊdeÊ2018. 
DeÊplus,Ê ilÊrappelleÊqueÊJosetteÊCOURTADEÊs’estÊoccupéeÊdeÊ
l’égliseÊ depuisÊ 2016Ê etÊ qu’elleÊ souhaiteÊ continuerÊ àÊ exercerÊ
cetteÊ tâcheÊ pourÊ 2023Ê (cloches,Ê fermetureÊ desÊ portes,Ê
signalementÊdeÊdangerÊ….) 
LeÊConseilÊMunicipal,ÊaprèsÊavoirÊentenduÊl’exposéÊduÊMaire, 
délibère à l’unanimité et décide : 
-Ê deÊ maintenirÊ JosetteÊ COURTADEÊ néeÊ BOUEILHÊ leÊ
26/10/1947,Ê domiciliéeÊ351Ê cheminÊduÊCos,Ê 32400Ê–Ê SAINT-
MONT,ÊgardienneÊdeÊl’égliseÊpourÊ2023, 
-Ê deÊ luiÊ attribuerÊ l’indemnitéÊ deÊ gardienÊ résidantÊ dansÊ laÊ
communeÊd’unÊmontantÊdeÊ479,86Ê€, 
-Êd’autoriserÊMonsieurÊleÊMaireÊàÊmandaterÊcetteÊdépenseÊdéjàÊ
inscriteÊauÊbudgetÊenÊfonctionnementÊ2023. 
9) Points sur les commissions 
BudgetÊetÊFinances :ÊPrésidenteÊ–ÊMurielleÊRIGAUD 
CeÊpointÊaÊétéÊvuÊlorsÊduÊprojetÊdeÊcompteÊadministratifÊetÊ
duÊpointÊsurÊl’orientationÊbudgétaireÊ(PointsÊ2,Ê3ÊetÊ4).Ê
MurielleÊrappelleÊlaÊréunionÊdeÊlaÊcommissionÊFINANCESÊ
leÊmercrediÊ8ÊmarsÊ2023ÊàÊ20h30ÊàÊlaÊmairie.Ê
EmbellissementÊetÊprotectionÊduÊcadreÊdeÊvie :ÊPrésidentesÊ
–ÊPaulineÊICART-FABIOLÊetÊCoralieÊCANTAUÊ 
UnÊpointÊestÊfaitÊsurÊlesÊfleursÊpourÊlaÊfêteÊduÊvin..ÊLesÊ
employésÊcommunauxÊferontÊleÊpointÊsurÊlesÊbaquetsÊpourÊlaÊ
décorationÊduÊvillage.Ê 
PréventionÊdesÊrisquesÊ:ÊPrésidenteÊ–ÊChristineÊBOUEILH 
UnÊpointÊestÊfaitÊsurÊlaÊsécuritéÊdansÊleÊvillage.ÊIlÊs’agitÊdeÊfixerÊ
laÊ journéeÊ« DéclenchementÊd’uneÊalerte »ÊavecÊ leÊSDISÊd’iciÊ
avril.ÊLeÊmaireÊproposeÊ laÊmiseÊ àÊ jourÊ duÊPlanÊCommunalÊ deÊ
SauvegardeÊetÊnotammentÊenÊlistantÊtousÊlesÊhabitants. 
C’estÊdoncÊunÊprojetÊàÊmettreÊenÊœuvreÊrapidement. 
GestionÊduÊPersonnel :ÊMichelÊPETIT 
LeÊmaireÊsignaleÊqueÊSydneyÊK’BIDIÊestÊofficiellementÊ
stagiaireÊsurÊenÊemploiÊd’agentÊd’entretienÊdeÊ24ÊheuresÊ
(nomination :Ê1erÊmarsÊ2023).ÊSonÊarrêtéÊestÊenÊcoursÊdeÊ
finalisation. 
Travaux :ÊCorentinÊJEGUN 
IlÊs’agitÊdeÊprogrammerÊceÊquiÊdoitÊêtreÊfaitÊpourÊlaÊfêteÊduÊ
vin.ÊMaisÊilÊrappelleÊaussiÊleÊtirÊauxÊpigeonsÊduÊMonastère. 
LoisirsÊ–ÊCultureÊ–ÊTourisme :ÊNathalieÊHARDUYA 
NathalieÊfaitÊleÊpointÊsurÊl’achatÊdeÊtablesÊetÊdeÊcimaises.ÊDeÊ
plusÊunÊprojetÊdeÊlogoÊpourÊSaint-montÊestÊlancé. 
10) Questions diverses 
DéchetterieÊ :Ê IlÊ s’agitÊ deÊ lancerÊ laÊ campagneÊ pourÊ queÊ lesÊ
foyersÊsaint-montaisÊviennentÊretirerÊ leurÊcarteÊd’accès.ÊAuÊ
1erÊ juinÊ 2023,Ê laÊ déchetterieÊ deÊ RiscleÊ auraÊ unÊ accèsÊ
règlementéÊ parÊ uneÊ barrière.Ê CetteÊ carteÊ permettraÊ d’yÊ
accéder. 
L’ordreÊduÊjourÊestÊépuisé.ÊIlÊn’yÊaÊaÊplusÊdeÊquestionsÊ
diverses. 
LaÊséanceÊestÊlevéeÊàÊvingt-troisÊheuresÊ(23h00). 
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24,Ê25,Ê26Êmars FoyerÊRural VillageÊ FêteÊduÊvin 

22Êavril JoyeuxÊcompagnons Foyer RepasÊ 

8Êmai FoyerÊRural Foyer JournéeÊduÊfoyer 

23,Ê24,Ê25ÊetÊ26Êjuin FoyerÊRural Foyer FêteÊÊpatronaleÊ 

15,Ê16ÊetÊ17Êmai FoyerÊRural Silo FêteÊdesÊfleurs 

2Êjuin JoyeuxÊcompagnons Foyer ConcoursÊdeÊbelote 

ImprimerieÊspéciale:ÊMairieÊdeÊSaint-Mont.ÊÊÊNe pas jeter sur la voie publique 
Photos:ÊChris neÊBOUEILH,ÊMarie-LaureÊMOULIE,ÊJose eÊCOURTADE,ÊChantalÊPETIT,ÊCoralieÊCANTAU,ÊIsabelleÊLABRUFFE... 

A vos agendas! 
Date Qui Thème Où 

VousÊvoulezÊlouerÊleÊfoyer 
deÊSaint-Mont… 

 

LeÊprixÊdeÊlaÊloca onÊestÊdeÊ150€ÊduÊvendrediÊaprès-
midiÊauÊdimancheÊaprès-midi. 
LaÊloca onÊestÊgratuiteÊpourÊÊtousÊlesÊhabitantsÊetÊ
lesÊsociétésÊdeÊSaintÊMontÊquiÊsontÊàÊjourÊdeÊleurÊ
co sa onÊauÊFoyerÊRuralÊ(5€/ÊpersonneÊàÊpar rÊdeÊ
16Êans). 
UneÊcau onÊdeÊ200€ÊestÊdemandéeÊàÊtousÊainsiÊ
qu’uneÊloca onÊdeÊ10€ÊpourÊ50ÊcouvertsÊcompletsÊ
siÊbesoin. 
Réserva ons:Ê 
Coren nÊJEGUNÊÊ06.47.67.68.94Ê(appelÊouÊsms) 

 
 

 
 

 

LeÊpe tÊSaint-MontaisÊ 
estÊlaÊrevueÊdu 

FoyerÊRuralÊdeÊSaint-Mont 
 

DirectricesÊdeÊpublica on: 
Chris neÊBOUEILHÊetÊChantalÊPETIT 

Tel:Ê06.78.37.60.12ÊetÊÊ06.75.87.82.10 

chantal.pe t32@orange.fr 

kikiboueilh@gmail.com 

 

N’oubliezÊpasÊd’adhérerÊauÊfoyerÊruralÊpourÊpouvoirÊbénéficierÊdeÊlaÊgratuitéÊ
d’u lisa onÊduÊfoyer! 

VousÊavezÊjusqu’auÊ31ÊMARSÊ 

LesÊcartesÊ(5€/personne)ÊsontÊenÊventeÊàÊlaÊmairieÊdurantÊlesÊheuresÊ
d’ouverture. 


